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ПРОТИВ ПРАВОЙ
ОПАСНОСТИ

Одним из серьезнейших политиче
ских вопросов, занимающих сейчас пар
тию, является вопрос о ппагой опасно
сти. О сущности правой опасности уже 
писалось.

Кроме внешних условий, внутренние 
условия, порождающие правую опас
ность в стране, состоят в том, что нам 
приходится перегонять капиталистиче
скую экономику, промышленность и 
сельское хозяйство в условиях нашей 
чрезвычайной технической и культур- | 
ней отсталости. А это связано с боль- ‘ 
шим напряжением Финансов и сип, это ; 
встречает жесточайшее сопротивление . 
со.стороны тех,, на кого мы наступаем: I 
капиталистических и кулацких элемен-I 
той герола и передни, гге это сопряже
но с огромнейшими трудностями. В 
этом заключаются корни правой опасно
сти в партии.

Но так как наши комгомольские кад- ' 
ры меньше по реем этом разбиваются, 
меньше подготовлены теоретически,
меньше закалены на повседневной
борьбе и практической работе, то в ком- ! 
сг»ло”е влемечхы опасволти !
имеют более бла-одарную почву, чем а 
партии Это тем более ясно, т. к мы ( 
наблюдаем есе усиливающуюся бопьбу 1 
наших ррагое ?а влияние на молодежь, }

Но здесь нельзя обойти молчанием 
тот Факт. «то в партии, ряды которой | 
по сравнению с комсомолом белее за- ; 
калены бсп>~ба с прямей опасностью и ' 
с примиоениестром гелется значитель
но нпег.че. в комсомоле.

Глйояс ппохолит пленум Обкома 
рпмсчч| Выступающие в роениях поц- 
тгепжпают. что ряа'ялиитепьняя работа 
рс<*омг опалой она-нооти V ное, р иом- 
СГ.я'лп'.еиих спгвни’Япиях реле*ея непо- 
СТЭТЛННО. большая няоть КР»*ЛПМОЛЬ»'РЯ, 
И п->«.о ритцгя. в ртч» рпепооях ГЧ’^П

ПОЛЬСКИЕ СОЦИАЛ-ФАШИСТЫСОЗДАЮТ СВОИ ПРОФСОЮЗЫ
СТАРАЯ ППС ОРГАНИЗУЕТ „КОМИТЕТЫ ЕДИНСТВА"

В ВАГЦПВЕ ССЗЛА10 34 КГМИТЕТД
ВАРШАВА. В виду раскола классовых профсоюзных организаций в Вар- 

шэве и создания группой Яворовского параллельной центральной комиссии 
профсоюзов, лессе крыло профдвижения приступило к организации комите
тов единства. Цель этих комитетов—восстановление единства профдвижения. 
Комитеты единства избираются на фаб риках, заводах и профсоюзных органи
зациях.

Первые три комитета единства: трамвайщиков, строителей и кожевников 
опубликовали воззвание ко всем профсоюзам, рабочим делегатам и работни
цам Варшавы. В воззвании говорится, что фашизм поставил рабочий класс 
Польши перед угрозой раскола.

— ТЕПЕРЬ, НОГЛА ПОЛЬСКИЙ КАПИТАЛИЗМ СОБИРАЕТСЯ ПОВЕСТИ 
ОБЩЕЕ НАСТУПЛЕНИЕ ПРОТИВ РАБОЧИХ М'УСС.—говорится в воззвании,— 
КОГДА ПО ПРИКАЗАНИЮ МЕЖДУНАРОДНОГО КАПИТАЛА, В ПОЛЬШЕ 
ПОДГОТОВЛЯЕТСЯ ВОЙНА.ПРОТИВ СССР, ППС ПРЕДСТАВЛЯЕТ СОБОЙ 
УЖЕ НЕДОСТАТОЧНУЮ ПОДДЕРЖКУ и фашизм приступил к организации 
собственных фашистских профсоюзов. Мы призываем рабочие массы на борь
бу с фашизмом и социал-фашизмом. Рабочие должны записываться в профсо
юзы и требовать их реорганизации. Перед рабским классом Польши стоит за
дача отразить атаку фашизма, в лице группы Яворовского, на рабочее движе
ние и не допустить постепенного фаши зирования профсоюзов, руководимых 
ППС и «Бундом».

Воззвание заканчивается лозунгам и: ни один рабочий не пойдет в проф
союзы Яворовского, долой социал-фашистское руководство центральной комис
сии профсоюзов.

До сих пор в Варшаве ерганизован ы 34 комитета единства.

МЕТАЛЛИСТЫ ГАННОВЕРА И КИЛЯ ПОД УГРОЗОЙ ЛОКАУТА
БЕРЛИН Ежедневно поступают сооб- , 

щения о расторжении предпринимате- . 
лями договора в металлопромышленно
сти. Примечу заводчиков Средней Гер
мании последовали' заводчики Ганнове-

рплетня. еАтч елми^и. кпгпя
Г гпяг»и»м чгмплигм ГОМТЛ1АТ ЛА- 

ЛГМ ТЛПМ'П итп не НМ*»МП. ЛС.
ПР ОТММ ГЛГПЛГЯМ ГПГ»рПМТЧ Р ип**г'гм^ле.

Кп^гсмпл никлглз не бь»п н^мтпяль- 
нь«м р ле^лх гл’”-пи я ее с паз-
рмиюмми ун^лн^ми пт ляммнирмя М в 

Г КПЬ»ЛЛМ и * ГЛ1ЛМИПЛ«4-
чегяим .гтиги'Рмием к нему, союз дол- 

>“гбмги?ллать гггй ч„тМ-- „ м^с.

Ияц бопотыя С ппа°гй ОПАСНОСТЬ»*»?
У О ряз-егммть ПЯ’,ясмита'н^му1Л 

ряйгту. Ня ггбг»''мияу я^лек, актм”Я, п 
книжках тлми»ч/'й плпитмми. я 1ПМЛЛЯХ 
и т п- необходимо проработать эти во- 
ПРОГ;М.

английские рабочие солидарны 
С МЕТАЛЛИСТАМИ рейна- 

ВЕСТФАЛИИ
ЛОНДОН. В связи с сообщениями, I 

что некоторые германские суда вслед- | 
етгие локаута металлистов и забастов- - 
ки судостроителей Германии, будут ре-1 
монтироваться в Англии, исполком фе-1 
дерации союзов машиностроительных и ; 
судостроительных рабочих постановил 
предложить- исполкомам союзов, в кото- < 
рые входят ремонтные рабочие, дать 
рабочим инструкцию об отказе от ре- 

I моита германских судов.

Нп терпим необходимо не отрывать от 
рГ«ч»»»т|л»-?И• / Г4мта»ч.ми«л п'^'-ту
РР^ГГ-Г^М пяатй рп^пмггти Р«»»мп ле
сти иппиядгь -*й гг.и«тмь’в Л”'’ л»с"пла, 
Х»м г*»пг.ггы. Ппп'’''поние Гйнпьмрй 
ли»ми г’яптыи тебует напряжения сил 
еср’'г тпупящихея.

с Р”’е бппьп'ей эмепгией
ритм-оггтц М0ЛРЛ*"’#ч «а

Г»ДНМГМППИ9Я11И пргиз₽пц-
СТ^Я. П1Г»1>О«ЛЛ м иг пплгоррпт.

ЦЫП ■ тпиппмгниплимм. рпгаим*вниц 
уп"рчц|у мт п ; ря цанпоктч-ц.

дднщл ?«И1Ит-\г иитрпплгн ^пцг*тм йппц. 
б'-/ Г* мягнамалт^р М Р ГРГ-ДТАМ" из

РОСТ БЕЗРАБОТИЦЫ В ГЕРМАНИИ
БЕРЛИН По данным.германского ми-.' 

нистерства труда, численность безра
ботных в середине ноября составляет 
около двух миллионов человек. Биржи ; 
труда публикуют лишь данные о безра
ботных. получающих пособия, поэтому 
в рабочих кругах считают, что число, 
безработных в действительности дости
гает 3 миллионов. Германское мини
стерство труда в пояснительной за
писке к законопроекту по оказанию по
мощи сезонной безработице, предсказы
вает дальнейший рост безработицы.

ра„г<гг'т»,|г.янце жрятрисй сямвкпитки.
Пгср-епемие этих ?япач есть сгу- 

ще-т’-пение грнйляпкнсй пинии партии.
Мрбипиэмйте массы ня беш-бу с пра

вым '"'лоном и примипеннест-см!

— На еоорднпи акционеров общества 
«Лека Го.:д(*илдс» прэдседатель об
щества Гедалла подчеркивал предупре
дительное отношение согетгксй власти 
к концессионным предприятиям обще
ства. С’оГрачие 
отчет и доклад дирекции

— В Лодзи (Польша) арестованы чле
ны г-зчечногз кгмитета Вид?е~сксй ма
нуфактуры, ведавшие раздачей денег, 
подученных в помощь бастующим от 
профсоюзных организаций СССР.

— Забастовка на бейнях Парижа за
кончилась частичной победой рабочих, 
которые добились повышения зарпла
ты

-- Берхсуд н Лейпциге (Германия) 
пригогт> о и л редактора коммунистиче
ской «Гамбчпгер Фооьксцейтунс» Шней- 
депа к де-яти месяцам крепости и 
штрафу п сто марок за опубликование 
тезисов II конгресса Коминтерна об от
ношении коммунистов к парламентам.

— По сообщениям германской прес
сы германское прасительство запроси- 

у ---- гпя-и-ол'.ст'-а согласие
для назначения Фсн-*’м"“-ана на пост 
германского посла в СССР.

Цордсбой В ПОЛЬСКОЕ 
СЕЙМЕ

ВАРШАВА, 27 ноября. Иа заседании 

бюджетной комиссии, обсуждавшей 

бюджет министерства внутремшх дел, 

,’йпутат блока сотрудничества с прави
тельством Поляюевич и украинский на

ционалист Хрупкий, обменялись резки

ми репликами. Хрупкий назвал Поляке 

вида жандармом.

В кулуарах Иолякевич подошел к 

Хрупкому и заявил, что «он оскорбил 

бы его действием будь Хрупкий поля

ком». Хрупкий ответил что-то, По-лике

ВОГ ИЮЩ Е УСЖВЕЯ ТРУДА 
ФШЦУЗЗШ НБН X 
ВОСЬМ чдейки РАБ ЧИП 

ДЕНЬ СВ/ДЕп НА НЕТ
ПАРИЖ При обсуждении француз

ской палатой бюджета министерства 
труда социалист Гро заявил протест 
про1 ив нарушения закона о 8-часовом 
дне Восьмичасовой день не соблюдает
ся в? многих отра лях промышленно
сти. ь частности, в мукомольной

Элгзасский депутат Бильгер проте- 
1'това." против низкой зарплаты эльзас
ских рабочих, систематического отказа

ра и Киля. Во всех этих случаях пред
приниматели требуют, чтобы рабочие 
согласились продлить существующие 
договоры на несколько лет и угрожают,
в случае несогласия рабочих, локаутом, ся.

вич бросился на Хрупкого и дважды 

ударил его по лицу. Затем Иолякевич 

отправился к председателю сейма Да- 
шинскому и сообщил ему о случившем-

С октября мес. КСМ Франции начал издавать нелегальную газету для ново
бранцев «НОВОБРАНЕЦ».

На снимке—первый № газеты и шаржи на французских министров: юстиции 
—Барту, внутренних дел—Тардье, и Сарро (министр внутр, дел в старом со

ставе правительства).

ФЕЛЬЕТОН

ИIV! т и гре й иы е н—Офф и с
На борту «Прав ды»—полицейский офп 

цер Беюпо|ря1Д1Очной. грудой чернеют на 
кают-компанейсйом столе мореходные 
. тч -;::ки—морские паспорта. Полицей
ский, в изящном сером костюме, вы
держан с ног до головы. Кончшками 
пальцев, точно боясь запачкаться, пере
бирает листки книжки. Читает фамилии, 
(внимательно посматривая иа фотогра
фии.

е единогласно утвердило I — Мистер Попов? Гм.—даиижка откла- 
типекпии ' дывается в сторсигу. «Мистер» Иванов

’ летит туда же... Будьте уверены, эти 
уж на английскую территорию не попа
дут.

... Кому неизвестен Окоттланд-Ярд. 
Налеты на Аркос в Лондоне, фабрика
ция «писем Зиновьева» и всяких других 
писем, постоянные аресты и высылки 
советских работников и прочее, -все это 
работа анаменитого Скоттланд-Ярда — 
английской «охранки». В каждом пюрто-- 

имеет • Скоттлан.д-Ярд авол' 
Иммигрейшен ОФФис Это 
официально наблюдает за 

на территорию

вом городе 
ответвления 
учреждение 
всеми, п,г'®бьгвающи.м1и 
Соединенного королевства иностранца
ми О+ипиально Но фактически агенты 
Имии;ор“йптен -ОФФис заняты только о>э- 
ветскимаг раЛотигиками...

Лонтон. По всем докам разбросаны 
чины Им;миг1рейшеи-Оффис. Они появля-

В пятницу, 30 гд ноябпя с. г., в 6 час. вечера, в клубе им. Вайнера со
зывается сбщеггродскоа собрание актива РГИСМ города.

ПОВЕСТКА ЛИЯ:
Об сбслесовамии Свердловской организации ВЛКСМ (доклад инструктора ЦК 

ВЛКС’’ т-в П-лэк ча).
Вто1] по спет'апьно разосланным балетам.
Члены б*оро Обкэ'«а и Ок,гу”'К’ма в»о*ят .по сва’/м членским билетам. Ре

гистрация при входе с 5 до 6 ч. 15 м. вечера.
БЮРО ОКРУЖКОМА.

ются на «большевике» сразу, не пройдет 
и .десяти минут после швартовки. Вдво
ем. Оба как будто говорят только по-ан
глийски. Задают вопросы по-английски, 
но слушают.. по-русски. В лондонской 
гавани один из них всегда—русский, 
обычно из белогвардейце®. Их много 
служит в юонтр-рай'ведке. Но.наши ребя
та уже знают эту публику.

Агенты одень «неравнодушны» к пе
вичкам, плавающим за границу впервые, 
имеющим новые мореходные книжки Им 
учиняется форменный допрос уже по- 
русски. Сбивают Выход на английскую 
территорию не так прост.

Почти две недели до самого отхода 
из Гулля мы чувствовали усиленное 
внимание английской охранки.

Похвастаюсь. Я почему-то пользо
вался особенным вниманием Иммигрей- 
шен-Оффис. Меня вообще ие -оставляли 
в покое.

... «Правда» уже стояла под парами в 
Виктория-Доке, готовая к отплытию в 
Гамбург.

— Вас просят к капитану. Ждут го
сти»,—оасмеялся штурмам.

Четверо представителей 
шен-Оффис 
каюте.

Вр> чили
длинную бумажку. Я нерешительно по- 
в ’ т.-.т ее в руках.

Капитан мне перевел: «На основании 
Иммигрантского акта № 1(1), .советско
му подданному. . корабельному офицеру 
такому-то, прибывшему на пароходе 
«Правда» в Гулль из России, воспре
щается пребывание. на английской тер
ритории. Подпись: Имми.грейшвн-Оффи- 
оер. .

—' Я не совершил никакого преступле
ния по отношению к английским зако
нам. а потому пропту об'яснить мне при
чину этой репрессии.

Иммигрей-
выетроились полукругом в

мне документ—какую-то

— Мы вам ничего не можем оказать о 
причинах,—ответил один из них, пови- 
димому старший,—но доводим до ва- 

! шего сведения, что если, бы пароход не 
отплывал сегодня, то вы были бы аре
стованы. А теперь ставим вас в извест
ность: вьг будете немедленно арестованы 
и сейчас, если .выйдете на берег до от
плытия парохода. За вами следят.

За полчаса до отхода.—опять вызов 
наверх. На палубе уже ожидал какой-то 
англичанин.

— Представитель Имигрейтпен-Оффис.
— Опять Имм®прейшен Оффис. Чем 

могу быть вам полезен?
— Я хотел бы на вас посмотреть
Я р- ’хохоталря —Пожалуйства. весь в 

; натура -ную величину!—Шпик с.мутил- 
| ся:—Нет, я просто хотел упсставепитб- 
! ся, находитесь ли вы на судне Кстати, 
прошу вас.-когда пароход будет прохо
дить шлюзы/станьте на правом берту, 
чтобы мы видели, что вы уехали.

—■ А если я этого не вделаю?
— Мы задержим судно и произведем 

обыск
...На германской территории, через два 

дня я нашел разгадку этой странной по
дозрительности английской «охранки», 
этой, воистину, стрельбы из пушки по 
воробьям В белотва.ртейских «Постод- 
них Новостях», было напечатано сообще- 
иио .из. Лондона.

«Стсоттланд-Ярду удалось установить, 
] что на прёлстояшуго -коммунистическую 
рконфеернцию в Стергбеке выехали мо- 
I окавские делегаты. Гулльской полиции 
■ их имена и приметы •известны. Всем 
‘ органам мопокой полиции по английско- 
! му побережью отдано распоряжение не 
допускать высадки означенных лиц с 
рыбачьих шхун и ботов».

Как плохо Англии, если ее может так 
тревожить один советский морят

БОРИС РЕЙН.
| Бремен, Германия. «См.».

предгцгнимателей иметь дело с проф
союзами и увольнения организованных 
ра.'.о 1их.

Кол'мунис.тический депутат Дебие 
требовал повсеместного введения ин- 
<титула рабочих цел :гатов по охране 
груда, расширения прав рабочей ин
спекции и,значительного повышения 
штрафов в виду того, что предпри"и- 
л ат щи ирелночитилот платить неболь
шие штрафы, чем пнинимать меры по 
охране труда и строгого соблюдения 
восьмичасового рабочею дня.

Н А ТЕМЫ ДНЯ

ПОВОРОТ В АМЕРИ АНСКО.Г 
шпик

Мы отлично анаем и никогда не забы
ваем. что вся мировая буржуазия ,там 
враг, что -она сочувствует делу организа
ции борьбы против ССОР.

Однако, как показывают последние с» 
бытия, американские промыптле:гапики я 
банкиры с каждым днем теряют быч"й 
интерес к сочинениям залчагтич-нтлх пп- 
сак._.<К взлорйы.м ПрОТЩВС'СС®еТ<Т-(И|М О-'-'б- 

I щеггиям. которыми ' переполнена до от- 
| каэа зарубежная, ппо-аж’шн печать.

Они шлют в Советский Согаз очного 
представителя за другим, чт'-бы озшл^т.о- 
миться. и изучить дей-етпитольное поло- 
я»еНИе СССР. Они внимательно читают 
отчеты св'тих послагтцев. -которые отмЗ1 
чают, подчас, такие успехи нашей стра
ны. которых мы вами не замечаем.

Интерес, американской буржуазии к 
нам. конечно но случаен Нужна, аконо- 
'Мпческая необходимость застдаляет а.ма- 
рика|Ч'Сжих капиталистон эяп'уматьея над 
ра-зчитиом торговли в СССР А эта эко
номическая з.яинторееовя|’гноеть зартёв- 
ляет американскую буржуазию, даже 
против ее воли, мешать понттовке и 
орущ-ветвлению прот1ивосо|ветсиих пла- 

. нов Англии и Франции.
! С другой же стоол-ны Америка высту
пает против этих планов именно потому, 
что они являются планами Англии и

I Франции Здесь сказывается оботтпчю- 
пшеся англо-ам ери канское осиергаи че
стно.

| То же сопорничеютво, наравне с уей- 
I ленным американским интересом, к 

СССР.’ вызывает колебания в пл.ли’пнке 
Германии и мешает пока ее использова
нию .для у креп лени я рядов намечающе
гося противосоветокотю Фронта ТГесш.гпм 
ведь выплывают планы посылки ве.помо- 

| панельных отрядов в Польшу морем я,
I затем чопез Эстсдпо и Латойю. Англия 
I и Франция, очевитно. учитывают что 
, переброска отрялов сушей через 1 'ерма- 
! нию может оказаться невозможной
! При -всем этом необходимо учесть что 

международная обстанеока кикопда 
не была такой неустойчивой, как сей
час.

Но при всей ее сложности, при всей ев 
: изменчивости мы постоянно доля» гы 
иметь воину империалистические козни 
против СЮСР.

На ряду с этой опасностью, растет и 
другая опасность.—опасность уже для 
буржуазии, та опасность которая уро
жаи ей со стороны пролетариата капи- 

I талпстических стран и которая застав
ляет французское правительство ча- 

• перед разрабатывать планы защиты 
I своей столипы на случай революциок- 
I кого восстания рабочих.
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ЕОВЫИ СОВЕТСКИЙ ТЕПЛОХСД.

'«Ян Рудзутак» ногый теплоход—рефри жирачср, построенный на сегернси су
достроительной верфи в Ленинграде, вышел в первый рейс Ленинград—Лон

ЗАКОНЧИЛСЯ СЕДЬО
ПЛЕНУМ ВЛКСМ

ТОВ МОЛОТОВ ИЗБРАН СЕКРЕТАРЕМ 
МК.

дон.

РАЕАНУНЕ НЕ ЕВЫ Г>< РОВ СОВЕТОВ

МОСКВА. Седьмой пленум МК ВКП(б) 
гостсгвшийся 27 ноября, УДОВЛЕТВО
РИЛ ПРОСЬБУ т. УГЛАНОВА ОСВОБм- 
Д1 В ЕГО ОТ ОБЯЗАННОСТЕЙ СЕКРЕ
ТАРЯ МК ВКП (б), ЧЛЕНА БЮРО, А 
ТАКЖЕ ЧЛЕНА СЕКРЕТАРИАТА МК 
ВКП Пленум псстеносил также удовле
творить просьбу Котова, освободив его 
от обязанностей секретаря МК ВНГ>, 
члене бюро и члена секретариата МК 
ВКП.

Заслушав сообщение Полонского об 
избрании секретарей МК ВКП, а также 
о довыборах секретариата МЧ. ПЛЕНУМ 
МК ПОСТАНОВИЛ: ИЗБРАТЬ СЕКРЕ
ТАРЯМИ МК т. т. МОЛОТОВА и БАУ
МАНА, ВВЕСТИ ТОВ. МОЛОТОВА В 
ДОСТАВ '------- Г‘‘О-Г' ”°₽СТМ

т. т. МОЛОТОВА, БАУМАНА И 
/КАКОВА В СОСТАВ ЧЛЕНОВ СЕКРЕ- 
РАРИАТА МК. Пленум МК постановил: 

также удовлетворить просьбу Байковой, 
пб освобождении ее ст обязанностей 
завотделом работниц МК. Заведующей 
отделом работниц МК пленум утсе^чил 
топ Гсре,’у.

Заслушав сообщение Полонского о 
довыборах бюро МК, пленум МК уоста- 
носип: ссгсболить от связанностей «пе. 
нов бюро МК Байкову, Бугарева, Берзи-

|
I

Не оставлять лазеек для кулака!
К ПЕРЕВЫБОРАМ СОВЕТОВ ПРИТТИ ПОДГОТОВЛЕННЫМИ

НУЛДКИ ПОЛЬЗУЮТСЯ НАШЕЙ БЕЗДЕЯТЕЛЬНвСТЫО
Свердловская окружная избиратель

ная комиссия провела обследование, как 
мйоны готовятся к перевыборной кам- 
юнии советов.

Хорошей работой районные избира- 
'е.тьные комиссии похвалиться не могут. 
Несмотря на то, что подготовительная 
юбота к перевыборам советов уже пзд- 
юдит к концу, целый ряд райизбирк:м:в 
ше не развернули как следует пдго- 
сгну. Н.-Сер тине кий райизбирком на- 
ррпмер, созывается от случаи к случаю, 
югда вздумается секретарю. Планы ра- 
от районных и сельских избиркомов со- 
тавляются поэзию и не связаны сю всей 
екущей деятельностью советов. Поэто- 
у, сейчас эти планы при ходится пере- 
елывать, на что тратятся лишние силы 

время.
Прикрепление членов райизбиркомов 
сельсоветам проведено не везде. 
Составление списков избирателей и 

иц, лишенных избирательных прав по 
ольшинству районов не составлено, 
тарые списки недостаточно тщательно 
роверяются. Были такие случаи, копа 

Каслинском районе, например, были 
постановлены в правах 3 бывших во
йне неких.

пгуто активность. Они весут среди насе
ления агитацию против советской 
■власти. В том же Н.-Петровском районе 
кулаки заводят разговоры о том что 
«ют рады бы работать, да советская 
власть не дает это® возможности». В 
ПерБо-Уральгксм районе кулаки гото
вятся выставить своих кандидатов в со
веты.

«ПЕРЕВЫБОРЫ—НЕ НАШЕ ДЕЛО».

Попрежнему плохо участвуют в под
готовке к перевыборам общественные <лр- 
гаявэапял.

Пр:фдаюзкые организации П*рво- 
Уральсюго р-на заявили, чтз им некогда 
заниматься подготовкой к перэзыЗзрам, 
потому чтз у них идет перезаключение 
келдоговтрза.

В П олвзеком районе профсоюзы даже 
не знают о том, что проводится перевы
борная кампания. Коеземоя и «генера
ция участия е педезы&рней кампании 
тоже не принимают.

По всех их превзошел сехчетать Ня- 
зе-Петр'жск*го райкзма к-истнкга. Ког
да его опросили почему он не явился на 
районное совещание по перевыборам, он 
ответил:

Г7М01РИИНСГ Ш] РУКОВОДСТВУ
ВМЕСТО ПРАКТИЧЕСКОЙ ПОМОЩИ ЯЧЕЙКАМ—ЦИР- 

КУЛЯЕЫ И ИНСТРУКЦИИ

ГД'СД НЕ ЗШСИД С САМОКГИТШИ

на, Софпснова; кооптировать в состав 
мпечов Мсско^сксго комитета Лес1"—ч 
(секретарь Красно-Ппеснянского РК), 
Рябова (гекре’япь Москопечксго РЮ, 
Финьксвсйого (секретарь Хёмосническо- 
,-п РЮ. Ля^ип-пнз (секретарь Р(?го«ско- 
Лм.«г«»гггчсгг‘ РЮ. Револима (начальник 
р *,.■«■ I'Г, Мо-
гкогскотр УН). Гсряву (’ЯТГТПОЧСМ вя, 
б-’ннч мм'; ияв"ять и о>-я"ы бюро МК 
Нифриновича. Леонова. Рябова, Фичъ- 
иогского, Латил.гона, Вор<-пмця н и»ч- 
ВИр-тямц р ип»«ы бюро ММ; ГООДИ»"- 
ко, Гсво»у, Любяооча (завотделом МН 
по работе в де’'0”00'1.работе в девр^-чеТ.

(О ВСЕХ ЮНЦОВ СССР
ЛЕНИНГРАД На партийкой кон

ференции на фабрике «Скороход»» было 
уделено много внимания вопросу о пра
вой опасности. Доклад секретаря ячейгл 
оыл посвящен вопросу о правых уклонах 
в паптии. я также среди беспартийных 
рабочих, нашедших себе отражение «в 
быковщине» (выстрел рабочего Быкова 
в мастера-выдвиженца, коммуниста 
Степанова) Принятая резолюция пети- 
тепьнп сгУждоет быкосшину и требмет 
беспощадней борьбы с оправдывающи
ми ее, вплоть до исключения их из 
партии.

Мп/'иБА. На утпеннем заседании 
сессии ВЦИК 27 ноября был заслушан 

ней комигии ВНИК по рассмотрению 
проекта бюджета на 1928—29 год.

I

МОСКВА. Состоялось откпытие со- 
гегско-гещ'юусхой очономич^^кгй ке«- 
Фепеннии Ня открытии присутствовали 
советская н гермяпег-ая делегации в 
Щ’.тном согтяво Погсговопы пм<'К1т 
целью уточнение и раз'ш-неяие поло
жений договора от 12 октября 1925 года

Раз’яснительная работа среди населе
на о значении печезыбзрней кампании 
ечти по веем округам приводится очень 
сабо, особенно плохо поставлена раз’- 
сяительная работа среди отдельных 
зупп населения (бедноты, женщин и

Д-).
КУЛАКИ ДЕЙСТЕУЮТ.

Слабой подготовкой к перевыборной 
ИПЛН1ИИ пользуются кулаки. В Каплях 
)зд.ттга группа из 10—12 кулаков и ■ 
зрговцев для того, чтобы помешать пе- I 
'выборной кампании. Ею главе ее стоит 
Зрговец, бывший белогвардеец Закаля- 
И;Н И ПОП ТрОИНКИН.

В Нязе-Петровском районе, аптисо- 
этск.ие элементы тоже проявляют баль-

— На такие ссзещзния могут ходить 
только безработные, а люди занятые не 
могут позволить себе такой ртекоши.

Таково было положеигае до самых по
следних дней. Только когда по всем 

районам были проведены совещания рай
онных и сельских избиркомов, где раз’- 
япвепа вся важность перевыборной кам
пании, в районах началось некоторое 
оживление работы. Есть уже примеры, 
когда на комсомольских кюнференцнях 
ставился даже специальный вопрос о 
перевыборах советов.

Начавшееся оживление в подготовке 
пепвзыб'р’в советов должно быть при 
томпши всех обществгнных организаций 
закреплено.

Х.АРБТГПЦ Отипыпп'-ц Ч'-ёТ'  ̂’чое 
ее₽сш3чч« ре«яг.впАпия
РЬ<Х И Лгтгргмиьч? грспу'блич. В рябп- 
тях сп’почтяни'т гляетвуют наркомземы 
17 республик Союза

ятрпа Лтнгылгя четвёртый пле- 
ччч ргму ПСГ-О с ллтслялпч о зяла- 
ЧЯХ ПРОМЬТШ.!|ОЧНОСТИ р 1928—29 ГОДУ 
Р1 -ступил ТОВ. Ктлбт-ттпев.

,ТШП1ТТТГГ Д’Т ,,-пйгл п Я 
утра СИГНЧйпся VЛЛЛЧГЖ'ГЧЯНН"-'® 
г. При,..4-г.рпя ТМ-, ^г — *'нчп ПртгсТ-.- т’" 
был одним из старейших членов партии 
—1003 Г07ТЯ..—оянич ИЗ ОСНОТ»Я.ТОЛЛЙ Ня 
полного комисариата по иностранным 
делам.

МОСКВА Ппееипиммом ЦС О.ПН 
ппгт^тгпюп ге?’---'- на 25 янеаря все- 
Пгг-нГ.-.’М.'! е’п^п ОПМ,

пневмо НЗ МОСННЫ

ВЕЗ ПЕРЕ80ДШЙ
«Мы встречаемся часто с заграничны- 

й товарищами, крепко жмем им руки, 
риветливо улыбаемся, хотим сказать 
1ень, очень много и... пе можем выгово- 
ить пи одного слова. Это особенно тяже- 
о нам. пролетариям Советского Союза, 
ам верным сынам международной рево- 
ю ции.

Всем рабочим и, в частности молоде
жи. нужно всерьез взяться за изучение 
постранных языков, иначе очень труд- 
10 что-либо сделать для массовой аптер ' 
ациональной работы.

Мы. организовали на нашем заводе, 
7>п кружка по изучению немецкого и 
ьнглийского языков призываем другие 
вводы и фабрики последовать нашему 
примеру».

С таким письмом обратились не так 
яг.но ко всем московским пролетариям 
мбочие завода «Метрон».

Все мы говорим о росте культурных 
•апросов широких масс трудящихся. 
Зюлее яркого примера, чем приведен
ной памп, вряд ли можно найти. Иио- 
тграипые языки, бывшие исключитель
но привилегией «высших» слоев отще- 
!тга- начинают входить в обиход нро- 
угого рабочего.

Ио. как почти всегда это бывает, про- 
етарий меняет установку.

Лакированному дворянчику и томной I 
светской барышне иностранный язык 
был нужен только для легкого разговэ- 
ра. для пустого жонглирования словами 
на балах и приемах. В лучшем случае, 
полученные 'знания употреблялись на го, 
чтобы прочесть последнюю новинку яи- 
ро®ой порнографической литературы— 
пикантный французский роман.

На наших обыкновенных вечерах мы 
с успехом изменяемся на своем родном ; 

языке. Но вит когда к нам приедет гость 
из-за границы, когда нам нужно этому 
гостю передать наш опыт революционной 
борьбы—мы желаем уметь говорить по- 
фраипуэски, по-немецки, или по-ан
глийски. Муторный разговор через ие- 
резодчика иногда может быть не уме-; 
ющего чувствовать но нашему—нас нс 
удовлетворяет.

Таков первый, я©, конечно, не един-; 
ственный мотив.

Иностранный язык нам птжеи в на
шей рационализаторской работе, чтооы 
быстрее переносить к себе передовую 
технику Западной Европы и Америки.1 
Иностранный язык необходим, когда мы 
хотим ознакомиться с культурой, Ры

том и политической жизнью наших дру
зей— заграничных рабочих н наших 
врагов—мировой буржуазии.

Московские рабочие уже от слов пе
решли к делу.

На фабрике «Меверск» кружок по 
изучению английского языка, из 12 че
ловек, работает еще с прошлой зимы. К

1930 г. меверсовцы уже намереваются 
свободно разговаривать с приезжающими 
английскими товарищами.

Па «Авиояриборе» с мая 28 г. работа
ет к|ружок в 18 чел., но изучению не 

мецюого языка. Обучающиеся уже умеют 
составлять легкие немецкие фразы.

П : заводе «АМО.», изучают аиюстран- 
пые языки 64 чел.

В последнее время Всесоюз. общество 
культурной связи с заграницей, органи
зовало секцию по иностранным языкам.

Секция поставила своей задачей вся
чески способствовать продвижению ино
странных языков в массы. Привлекая 
к своей работе добровольцев, секция рас
сылает товарищей для агитации на за
воды помогает работе существующих 
кружков, организует новые.

Одна потомственная русская дворянка 
«во времена довольно отдаленные», путе
шествуя по Фраиции, была возму
щена:

— Как! Простые мужики, холопы, 
чернь, лакеи и умеют говорить по-фран
цузски!?.

По простоте своей душевной, барынь
ка была глубоко убеждена, что по-фран
цузски могут говорить лишь дворяне, 
люда «своего» круга.

Русский рабочий уверенно и спокой
но протягивает свою руку и берет еще 
одну привилегию прежде господствую

щих классов, АЛ. КАМСКИЙ,

На-диях в гпр. Камышлове закон
чилась 9-я районная, комсомольская 
конференция.

Самое серьезное внимание было 
уделено экономработе. На этом уча
стке дела обстоят неважно. В некото
рых ячейках экопомработа абсолютно 
отсутствовала, а в некоторых, если и 
велась, то спустя рукава чрезвычайно 
к у ЦО.

Производственные совещания ком
сомольцы посещали плохо, не говоря 
уже о беспартийной молодежи. Ячей
ки не хотели принять необходимые 
меры. Со стороны райкома этим во

просе.?.! та.кже уделялось недостаточ
ное внимание.

Кооперативная ячейка решила про
вести конкурс па лучшего молодого 
продавца. НатрезвчниЛ'а о нем. нашу
мела и... только. Постановление о кон
курсе до сих пор продолжает лежать 
в папках секретаря ячейки. На лучше 
обстоит и с сгмг критикой. Правда, на 
конференции критика очень 'разверну
лась, но между тем, выявилось боязнь 
критиковать. Было подмечено, что, 
когда в ячейке начинают критиковать 
а.стттастов, они или сердятся, или «пу
гают».

Основным тормозом в разгсртывании 
с'мгк?'итикч является непогимачиа ее 
значения. М“сда камсомчльцсв егютэ- 
ктитику усроила плохо, т. я. э'от во
прос на собраниях прорабатывался не 
серьезно.

Пистмо ЦК ВПКСМ «Ко всем членам 
ВЛКСМ, кэ ггей рабочв крестьянской 
молодежи» на ячейках к~к следует на 
проработано. Комсгмольцы о нем имзют 
*фезвычайно судное пре!5Стивлвн»ге.

«Легкая кавалерия» не работает. О 
ной только был разговор. Есть порядоч
но комсомольтов. которые и пе знаки-, 
что такое «легкая кавалерия», каковы 
ее пели и задачи.

Много указывалось на недочеты ру-

к-зодстЕа ячейками со стороны ра*и»- 
ма. По отношению к дерэвенским ячзй- 
К5м было самсе обыкновенное гастщн 

лерство: «приедет представитель из 
города и уедет, нечего путнего не сде
лав для ячейки»—жаловались Дере
венские делегаты.

Конференция отметила, что среда не
которой части комсомольцев и Даже 
активистов наблюдалось за летние ме
сяцы пьянство.

Конференция прошла с необыкно
венным под’емем, дружно и актизн®. 
Всего в прениях выступало больше 
семидесяти человек.

При конференции была ерУанизовома 
выставка литературы: по юношеском^ 
движению, физкультуре и по самоооо- 
р-О'Пе страны. В свободное время деле
гаты занимались чтением.

В новый состав райкома избрали 
31 человека—из них 9 девушек, 15 
рабочих, 7 батраков, 6 бедняков и т. д.

ЗАМАЗАТЬ СШШ НЕ УДАЛОСЬ
ПЬЯНИЦАМ, ХУЛИГАНАМ, ПЬЯНСТВУ, ХУЛИГАНСТВУ 

И БЕЗОБРАЗИЯМ - КОНЕЦ
Недавно закончившаяся конференция 

комсомола в Егсршино (Свердл. окр.) 
вскрыла ряд больших пробелов в рабо. 
те райенней организации и кснститиро- 
вапа по ряду ячеек болезненные явле
ния: пьянство, хулиганство, половую 
распущенность.

С чем пришла ’Егоршинская органи- 
заия на конференцию?

Уменьшился вдвое темп роста орга
низации по сравнению с прошлым го
лом Организация уменьшилась в абсо
лютном количестве на 28 человек Коли
чество рабочей молодежи уменьшилось 
на 42 чел, батраков на 3 чел и парт- 
ядро—на 28 чел Комсомольские ячей
ки мало занимались работой среди бес
партийной молодежи и своим поведе
нием иногда отталкивали ее. В станци
онной ячейке сильно развито пьянство 
—актив это считает вполне нормаль
ным Зтим же делом начала заражаться 
расположенная рядом школьная ячей
ка при семилетке, где двое ребят пере- 
"нлисъ В тей г<е станчиенн-н ячей„п 
чмеется около 10-чел,, платящих али
менты.

Имеются случаи драк. В деревне еще 
до сих пор пе изжито хождение по ве
черкам в бани и в праздничные дни— 
драки между' деревнями или «улица на 
улицу».

В деревне вплотную к коллективиза
ции сельского хозяйства еще не подо
шли

Клуб им. Артема (на копях) отличает
ся грязью. Наблюдается хулиганство, 
мгтешпипа. молодежь приходит в пья
ном виде. Юнсекция почти никакой 
реботы не ведет.

И неудивительно, что молодежь не 
шла в комсомол Но уже сейчас начи
нает чувствоваться перелом в сторону 
улучшения работы: геряче взялись за 
проведение субботника в помещь шка
ле, заработали около 250 рублей. Необ
ходимо отмстить хорошее у’астие в под
готовке субботника со стороны школ: ре
бята разносили пригласительные биле
ты. вопрос о субботниках прорабаты
вался на родительских собраниях

Во время культпохода провели 12 ве
черов .молодежи, главным образом, в 
деревне Охватили вечерами 1500 чел.

В селе Покровском провели вечер 
батраков. 2 субботника в помощь бед
няцким хозяйствам.

ставу Райкома—усилить рост ерганиза- 
-.,»м -От—- “ •• <* —г----

г^тем рр?с’е7*ть>°«5яия ряботы нЗ 
прси’родстге. Ортяпйяовйтъ йяипия'птв- 
ные бригады, дружины легкой кавале
рии конкуп^ът на. лучшего производ
ственного ученика.

В деревне организовать коллектив
ные тедаявишества. коммуны, совхозы.

Кен^е’-еинмп ппои’пэ пмрмь депеед 
и яктирно. выяви»? недостатки и 
ррммк'Р рт-рлмтал и ?ОгтагИПа тг»^!=пи»»»©|| 
я начале рьштуг’*‘л!»»их и ?ямачм^ям> 
ших срои недостатки, в лог леру 
»-ь’гтуплениях признаться в своей ошиб
ке.

Перед новым составом райкома с'г^и? 
ствртгтвепчая задача—суметь стттто'пггь 
р.г.т пут ггбм яктнч и дать пе'ппг»'»'ть- 
ный отпор безответственности, ря^^^я- 
^рггпттсти со еторопы отдрл^ттых КП1<РО 
мольцрв. лябт.т выправить всю район- 
ную организацию.

В. Мочалов.

0КР5ЖК0М02ЦЫ_Л9(ЕЗЖ ПЯ В Г0С1И“
СЛАБОЕ РУКОВОДСТВО,

Зякцоти'вшисся конференции ВЛКСМ 
К\’рт-цц(’кот'О и Карга польского районов 
показали, что в данных районных ор
ганизациях не все обстоит благополуч
но. Конференции вскрыли ряд безобра
зий.

Курькнская районная конференция 
отметила нездоровое состояние актива 
(скло-ки. группировки, частично0 пьян
ство). В Нс®о-Пышмипской ячейке на
блюдается зажим бедняков и батраков 
со стороны средпяков. Наблюдались слу
чаи отказа от работы по займу, хлебо
заготовкам. Отсутствует энономработа. 
Летом массовая работа отсутствовала. 
Нет работы среди батраков. Партядро 
снизилось с 37 чел. до 29 чел.

В Каргопольской организации дела 
еще хуже. Актив от руководства органи
зацией отошел. Из 218 чел. районной

БЕСПОЛЕЗНЫЕ ВЫЕЗДЫ 
организации 87 подростков. Девупте® 
в комсомоле мало. Были случаи. когд> 
вп'мго'чпльцы отказывались от ра^пти 
по займу. Газету «На Смену» выпиг-ьзч 
вают 3 экз. на весь район.

Причины всего—слабое руководства 
со стороны Окружкома. Выезды не при
носили никакой пользы.

Приезжали в Наргаполье члены бздро 
Окружкома в 28 г., но практического по 
улучшению работы в организации ниче
го не сделали.

Слабое руководство со стороны парти! 
ных организаций.

Конференции критически отнеслись в 
обсуждаемым вопросам.. Вынесли ряя 
практических предложений в дальней
шей работе организаций. Окружкому 
предложили в свою очередь, улучшит® 
живое руководство. _ Андрей.
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НЕТ! II ПЛЕНУМ УРАЛОВЫ М I КО,^

итоги ПЛЕНУМ ЦК ВЛКСМ
ТО . О Ы 1 ПРОТИВ ПРАВОЙ ( ГЬ ( ГО( ГИ!

САМОКРИТИКА—ОСНОВНОЙ РЫЧАГ ОЖИВЛЕНИЯ НАШЕЙ РАВНЫ

!арнщи? Перед тем, как перейти 
явным решениям пленума ЦК 
И разрешите сделать несколько об- 
амечаний о той обстановке, в кото- 
ре ходил пленум.
дискуссия, которая прошла нопо- 

гвеппо перед пленумом—дискус-
перестройке комсомольской работы 
ла большое положительное значе- 

помогла пленуму правильно на- 
ь пути дальнейшей работы.
пум ЦК комсомола заседал как раз 
ремя. когда в Московской партий- 
танизации наиболее резко обозна-

ДОКЛАД СЕКРЕТАРЯ ОБКОМА ВЛКСМ тоз. ПАВЛОЗД
чился правый уклон. Это положение на- .нингра-дской гороргаииэапггп. В крупней- 1
ТТТ Т А Г»Т>Л/Х АСПГ» О "XI* СЬТТ'ТТ А ГТ О Г).А ТУТ А ТТ.ГГ О V ГТ 1Д-.   _ _ Л"  „ /х-г» Iшло свое отражение и в решениях пле
нума.

На повестке дня пленума стояло 4 
вопроса: 1. О работе школ втором сту
пени. 2. Труд и образование рабочей мо
лодежи. 3. Задачи союзного руководства 
в связи с развертыванием самокритики 
и 4. Итоги конгресса КИМ. Кроме того, 
было сделано добавление к повестке пле
нума о положении в Московской органи
зации ВКП(б).

Я начну с последнего вопроса.

Если же посмотреть, кого мы здесь

1. О ПРАВОЙ ОПАСНОСТИ
конечно, все знаете, о том. что 

шло за последнее время в нашей 
ь о том, что среди отдельных чле 
.ртнн и комсомола появились <ю- 
< в правильности политической ли 
гртии: у целого 
йсь сомнения

■ проведение

элементы правой опасности в быту, на 
производстве у нас на Урале имеются.

Разве прогулы, снижение производи
тельности труда, вредительское отноше
ние к производству, подавление самокри
тики. забвение коллектпвчзачтн деревни 

; не имеют в себе элементов правой 
опасности? Имеют, товарищи.

И с этими элементами надо бороться. 
Наша задача заключается в том. чтобы 
на практическом примере показать, 
раз’яснять, что и в таких, казалось бы, 
мелочах производства и быта имеются 
элементы правой опасности.

Па этих вопросах также надо воспи
тывать нашу молодежь давать ей основ
ное направление.

Напор на нашу партийную линию про 
ходит сейчас под разными видами, по
этому нам нужно быть особенно чуткими 
и как можно шире раз’яснять и вскры
вать элементы правой опасности. Нам 
надо всю нашу работу перестроить та
ким образом, чтобы перед теми трудно
стями, которые стоят на нашем пути на
ша молодежь не дрейфила должны 
об’явить беспощадную борьбу шатаниям, 
колебаниям, попыткам пересмотреть ге
неральную линию нашей партии, мы 
должны дать решительный отпор пыта- 
юшимея оттащить партию назад, мы 
должны всемерно помочь нашей партии 
проводить в жизнь решения 15 партий
ного с’езда, решения, которые обеспечи
вают нам генеральную политическую 
линию ленинской партии.

партии находят свое зтра-1 Сосредотачивая внимание на борьбе с 
дам^ле н у нас на ,» н> и I правой опасностью.

ряда товарищей 
в том. нужно ли 

дальнейшей гене- 
й линии иа ускоренное разнерты- 
индустриализации нашей отра 
реконструкции нашего хозяйства, 

следует сделать некоторое ослаб- 
темпа: появились попытки пере- 
нашей политики в деревне и т. д.

оно. пленум ЦК комсомола не мог 
и мимо развертывающихся совы- 
партии, в частности, в Моеков- 
рганизации, и не мог не дать 
опенки внутрипартийному подо

:ум единодушно и в категориче- 
’пмч ет.’сип пт’вь'й мкгпн и п->и- 
гское отношение к нему и цели- 
толностью присоединился к о>ра- 
ЦН ВНП (б) и И доковской орга- 

1.
оем решении, принятом едино- 
плэнум ЦМ призвал все комм- 
о организации ешэ больше спло- 
ввкруг партии, чтобы дать реши- 
'1 отпор всем попыткам 
партийной политики.
’В КОЛЕБАНИЙ И ШАТАНИЙ, 
итаю, что об атом необходимо 
на пленуме, потому, что всякие 

ИЯ В I
? кФидомпде и у пат
»ской организации комсомола пра о<ллбл 
сность тоже имеется.
(■разности затраты 
на промышленность, 
тип и росте нашего 
•рели отдельных

яти

пере-

Сомнении в 
больших 

сомнения в 
хозяйства 

товарищей па 
Правда. эти элементы по,твой 
ги у пас пе так ярко выражены 

г не таг узкие <’ ч ты котг 
го> н пример, в Москве. По 

. РУКОВОДСТВО 
к о руководстве и самокритике 
говным вопросом пленума. Ком- 
’ая организация ждала от плену- 
ого и определенного ответа—по 
тиниям будет развиваться наше 
гое движение.
гости, встречающиеся на пути 
развития, порождают некоторое 
иё враждебных нам оргапиза- 

> оживление идет по трем основ- 
гиям. Во-первых, по линии орга- 

групп и собственных организа- 
рОТПВОВОР ктчеомп.ту. Во-РТООЫх, 
иных религиозных организа- 
’ третьих, болезненные явления ) 
пашой организации, проникнове- ' 

не только в союз, I 
работу.
в порядочной ме-

дых элементов
руклто.тяпгую 

нго есть и есть 
гас на Урале
есколъко наиболее ярких приме- 
тапизапии антикомеомольских

ом из округов мы имеем группу 
целью которой являлось, гостав- 
р ас п ро с т ра пение х у л и га п е к их 

юли молодежи. Ь другом округе [ 
цана прямо-таки «пптоммкл. I 
организация под

»рьбы за полное 
■пата». В одном ;
г актив организовал подпольную, 
у» пьяниц. Члены «коммуны» ;

; условный свист одного из «ком 
» бросали работу, собирались в 
или на квартире, где начина-

контрреволю- ;
I названием' 

освобождение 
районе ком со-:

гооудцое пьянство, 
орят О ТОМ. ЧТО ЧТ гпнс

мы не должны
■лять бвпьбы и с левым уклоном. В 

I связи с рядом затруднений некоторые 
[Группы тропкистов ОЖИВЛЯЮТ ТВОЮ тоя- 

тельпоеть. Это также надо учесть и по
ведя решительное наступление На пра
вый уклон, не ослаблять борьбы е 

! троцкистами.
Из этой основной установки и должна 

! строиться работа наших комсомольских 
организаций.

И (7М0ГРКТУИА
слабых участках наших организаций им 
это удается.

ОТБИТЬ НАСТУПЛЕНИЕ КЛАССОВОГО 
ВРАГА.

| С ростом религиозных организаций у 

нхы дело «(-стоит прямо-таки угрожающе 
Рост сектантских оргаН'Иза’гий является 
серьезным угрожающим сигналом. Все 

это делается у нас под носом а мы это
го как бы не замечаем. Отсюда нужно 
сделать соответствующий вывод о 
обходимое™ всемерного усиления 
на нашем антирелигиозном фронте.

Я уже сказал, что мы имеем проник
новение чуждых элементов пе голт ко в 
комсомол, но и в руководящую верхуш
ку. Яркий пример этому Ирбитское дело 

где в течение 6 месяцев в горрайкоме си
дело три человека явно чуждых нам. Мы 
имеем факты, когда отвстств«'пные се
кретари ячеек у нас сыновья попов, жан 
дармов и т. д.

Мы видим ясно выраженные попытки 
захвата руководства в комсомоле чуж
дым нам элементом.

Директива ЦК о проверке социально
го состава нашего актива у нас нп вы
полнена. Пам необходимо немедленно 
очиститься от этого чуждого нам элемен
та и в первую очередь в руководящем 
активе.

Если посмотреть, что сейчас происхо
дит в комсомоле, то мы увидим- 
крыто очень много больших п

Щ'ЙТСМВ. СоЧНП'ЗОе Д.'ЛО. т 
датское, дело нейтрального 
| п-на Ленинграда и т. 1.
х вы, конечно, все знаете из вашей

но
сил

а

что рас- 
малепь- 

всрспое,
ГОРОД-

’ шем рабочем центре, под боном Обкома приняли, то мы увидим, что в этой циф- 
руководящий актив совершенно разло- I ре не только рабочие

I жилен.
| т. д. и т. д. Это дело имеет значение для ! 
I всей организации и говорит о том. что' 
нам необходима самое тщательнее вни
мание вопросам руководства, самая тща
тельная его проверка.

У нас на Урале такие факты в мень
шей степени, но имеются. Веем вам из
вестны бакальское дело, Ирбит, болезни 
Чусовской, Тобольской организаций и 
т. д. В Тагиле из 16 районов больны 9, 
мы имеем болезненные явления в Сара
пуле и т. д

НА УХАБАХ СТАРОЙ СИСТЕМЫ
Основная характеристика этих дел в

том. что некэточые наши оргэнм'“"«м 
. не поняли решений 8 с’езда ВЛ'ШМ, 
< что они работали не так как трабееала | 
{рабочая молодежь. Актив не приглуши-* 
I вался к голосу масс а замыкался в сеоя 
| и разлагался. Таким образом зги оргаии- ! 
зации доработались что называется «до 
ручки». Мы имеем ряд фактов когда при 
больной верхушке организации актив

у идо сгг& 
другое ятл* 
когда 'и батраки, но и 

Процветало пьянство, зажим и 1 служащие и середняки.
' По всему составу организации мы 
■ имеем снижение рабочего ядра с 46 
до 45 проц. Выросли мы за последние 
6 месяцев (без МЮД’овското набора) все
го на 3.870 чел.

Все это говорит о том. что темп роста 
у нас слишком слаб. Вопрос этот чрез
вычайно серьезный. Если мы будем 
дальше так продолжать работать, то 
конечно, не выполним основной директи
вы об охвате комсомолом рабочей и ба
трацкой молодежи. Охват рабочих член
ством в комсомоле явно неудовДОтвори- 
телеи. Мы имеем случаи охвата всего 
20 проц, и самое большее 60 проц. Нам 
■нужно особенно тщательно -напрячь свои 
силы, чтобы это положение исправить.

; В чем сейчас заключаются наши ос
новные задачи?

Пленум ЦЕ определил их следующим 
образом.

ПРЕДУПРЕЖДАТЬ БОЛЕЗНИ.
Иы научились вскрывать гнойники и 

болезни. Теперь нам нужно научиться 
их предупреждать. Вскрываем гнойни
ки мы совершенно правильно, это нужно 
дел-ать, и в дальнейшем нужно бороться 
с болезнями, но не менее необходимо те
перь же бороться и за предупреждение 
этих гнойников.

Нам также необходимо решительное 
проведение директив 8 с’езда о пере
стройке руководства. Аппарат нашего 
союза должен строить свою работу на за 
прогах масс, инициативу масс нужно 
развить как можно быстрее и пгаре и ор
ганизовывая ее вокруг конкретных дел 

Мы долж'П1 усилить политическую 
воспитательную работу среди членов 
союза и актива, установив правильное 
руконодство новыми формами. Мы. долж
ны потребовать выполнения решений 
■с’езда о том. что актив больше полови
ны своего времени обязан проводить в 
массах на практической работе.

РАСКРЫТЬ ШЛЮЗЫ САМОКРИТИКИ.
Залогом этого должна являться ре

шительная самокритика масс.
Самокритика же у нас в большинство 

случаев идет сверху вниз. У нас встреча
ются такие веши, когда здоровые на
строения молодежи подавляются активом 
Мы должны принимать все замечания, 
идущие сниеу и бороться за выполнение 
воирытых этой сахгиритикуй недочетов. 

; Мы должны докладывать рабочей мэлоде 
I м'м о том что сгел~нп т рй я<»мзчямч'’м 

Мы должны дать почувствовать массам 
что их критика приносит осязательные 
результаты.

3. ТРУД И ОБРАЗОЗАЧИЕ ЕА50ЧНД 
МОЛОДЕЖИ

ПРОТИВ ТЕОРИЙ ГйСТГГЛ!

На пленуме ЦК вг’ступал г. !'■ 
со своей прежней теорией, стараясь 
протащить свою идею, выдвинутую в. 
8-м с’езде ВЛКСМ. Плес ум ЦК вще раз 
отклонил точку зрения т. Гвстева. Но 
сейчас с т. Гастевым труднее бороться 
ибо его поддерживает Наркомтруд, ВСНХ 
и отчасти профсоюзы.

Теорию т. Гастева в напор па г 
ФЗУ хозяйственников .опровергав 
жизнь.

Извращение су ■ '.с» 'ч«и 
Есть пе только зажим, но и 

пне. Например у л ю ,ч, 
либо «отщелкают»; в порядк
ки он говорит: «Я не могу 
мой авторитет подорван!» и ш., 
явление об уходе. Вам .чадо 
что самокритика не только 
снимать с раба. клеймить» 
исправлять.

Мы должны всю свода пахоту ■’ 
сти пзд контроль ,Й. 
добьемся, то успех вь 
8 с’езда будет нам общ,, 
тика—сильнейшее оружг 
дет двигать всю нашу г 
шений 8 с’езда. 3
па твердо осуществл 
должна проводиться г а.-к.», 
стом.

не

ТОН. ПАВЛОВ.

УСИЛИТЬ ПАРТРУНС ОЧСТ
Пленум ЦК констатировал, что . 

РУКОВОДСТВОМ у Ш. I •..!-< не у 
гополучио. Партруководство не аг 
ет достаточной практической 
перестройке работы по погому Пг 
пае рукоюд’тво о’ уго ст т' л'то 
•тую формально и вы;. ■ л. ;< 

шивапии докладов »>а злт/чт ня 
да принятые парткомами по на., 
бог.апиям решения п? рыпотпя’ 
стветстгуюпптми организациями 
орг' помп, пчофесдозами и т. л. 
должны тробопаггъ о; всех орг.'сг 
репттггот! гыпп ”Пе:1ИЯ этих 
пий и постановлений.

П^ред пленумом и, ' ■■' ыо ■<'.■ 
пробовг'.тч стор'ггь вппоос о п”1 

■■"’ч^пов партрукоподства Э’т;
ся пи"ом иным как 
комсомола от партии 
ТГС1ЧуМ ЦК Г,лТП1ТОг' и 

Л"'-ТГТ гггс, к-м г ■■

попытками 
и такие т

старался вскрыть эти болезни, а ограни
чивался формальными протокольными 
решениями.

Все это—серьезнейший тревожный 
сигнал для нашего союза Мы должны 
извлечь из этих до.1 весьма поучи тель
ные для нас уроки Нам нужна чрезвы
чайная осторожность в оценке того, 
как мы направили наши организапнп по 
пути решений 8 с’езда ВЛКСМ.

Какие причины всех этих болезнен
ных явлений и почему они происходят?

* Пленум ЦК охарактеризовал их так. Но
вая система работы насчитанная па 
пробуждение инипиативы масс не гошла 
до низов. В большинстве случаев эту 
новую систему не поняли, она еше не 
является достоянием всех комсомольцев. 
Аппарат союза пе способствовал реали
зации этих решений, не продвинул их и 
массы, а отошел от этих вопросов В 
ячейках как правило слаба экопомчабо- 
та. как в городе, так и в деревне. У на?

> актив часто живет сам по себе, а ма<,'\> 
I сама по себе. Акта® еще не научился 
вылавливать и преломлять запросы мо
лодежи Обмену хорошим опытом ле спо-

; собетвовчт.т нп актив пи аппарат ,гп 
масса, а то, что у пас пет обмена опы

том ЭТО из рук вон плохо.
Самокритика еще не получила долж- 

| ного отражения в работе наших комсо- 
■ мольских организаций, она еще не явля
ется основным рычагом улучшения и 
усиления нашей работы. Масса комсо- < 
мольцев еще не поняла сущности вопро- ( 
са о самокритике.

ТЕМП РОСТА НЕДОСТАТОЧЕН.
Нельзя обойти молчанием и вопросы 

роста нашей организации. Пленум ЦК 
I признал неудовлетворительной прошед

шую в МЮД кампанию вербовки рабочей 
молодежи в комсомол.

Вот некоторые цифры по Уралу. В 
МЮД’овскую кампанию завербовано в 
кп«г>п>ио.т по Свердловскому округу 
1496 чел., Пермскому—964, Злато- 

У'стов>с.кп>му—3/5, Верхне-Камскому -— 
250, Коми-Пермяцкому—107 и т. д. В 
■общем итоге завербовано 8.150 чел. Это 
при проведении кампании вербовки. Мы

I «усиленно» вербовали й приняли всего 
; 8.000 человек. Итог неудовлетворитель
ный. Здесь мы работали плохо Имея 

| 3.000 с лишним ячеек, у нас получает
ся, что завербо'вфно меньше чем 3 чело-

Пленум ЦК отметил, что мы имели 

сильное противодействие в выполнении 
директив УШ с’езда. Мы имели прямой 

напор со стороны хозяйственников, 

наркомтруда и отчасти профсоюзов к 
прямому срыву этих решений. В ответ 

на новые нормы брони хозорганы пове

ли линию на полное вытеснение 

ростков с производства. Мы имеем 

же напор и на ликвидацию школ

Несколько таких предложений было и у 
нас па Урале.

под-

так-

ФЗУ.

•»опп 1-г, пг’Ь’веться от
Зачастую выдо.т‘течью п 

лонные и даже паугинпыс ком 
знают решений союза.

Мы предлагаем созвать >юртсм’п!П<1» 
ние по вопросу рук с г- щства. ■ дт „а, 
что пленум целиком поддзржнт сто 
ложюпге.

Партядро в ячейка . веще/що чувег;
1 ет себя па привилегированном
■ жепии и отказывается от комсом г., 
работы. Нужно доб»ться ловьгше-

I ответственности наш, о партядра.
; партнер й'лжно быт; ос'-св',’Ь!м п® 
никем в нашей работе, ссновгым 
пмтывающим начало*, а иа ;г ле э, 

(еще в большинстве случаев пет.

и: о.

ОКОНЧАНИЕ ДОКЛАДА ТОВ. ПАВ.
ЛОВА НА СЛЕДУЮЩЕЙ СТРАНИЦЕ.

през;:длум заседания пленума
г
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ТРЕТИЙ ПЛЕ УМ УРАЛОЕКСРМА КОМС'Ш'Ц

ИТОГИ ПЛЕНУМА ЦК 
ВЛКСМ

ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ тов. ПАВЛОВА
ОКОНЧАНИЕ ДОКЛАДА

Т У нас на Урале мы набрали в школы 
ФЗУ 1.047 человек, в то время как хо
зяйственники предлагали набрать 500 
—600 человек. Мы подсчитали потреб
ность в квалифицированной рабочей 
силе и сумели с цифрами в руках дока
зать хозяйственникам необходимость 
увеличения количества приема в ФЗУ. 
Вместо сокращения сети школ ФЗУ, мы 
открыли еще 3 новые школы, что явля-

- большим плюсом в нашей ра- 

роходящем сейчас с’езде проф- ' 
мы тоже выдерживаем сильный 

и считаем, что выйдем из него 
и с положительным результатом, 

вопросах образования рабочей мо- 
дежи у пас еще много недостатков, и 

их не скрываем. У нас плохо ка 
_„.„л фзу у нас д0р0га 

я, школы ФЗУ недо- 
. хоны и оборудованы.

ил, что школы необходи-
- к нуждам отдельных 

■нности и предложил

ТОВ. ПАВ ЛОВА.
бюро ЦК совместно с Иаркомтрудом раз
работать вопрос о типах школ ФЗУ. 
Кроме этого, наша школа должна сама 
рационализироваться и улучшить обо
рудование, которое пока еще не отвеча- 

I ет потребностям.
I В отношении брони хозяйственникам 

надо дать решительный отпор и при пе
резаключении колдоговоров линию ком
сомола надо выдержать, закрепить про
цент брони, дополнить его там, где он 
не заполнен и вывести из брони пере
ростков.

Вопрос о зарплате подростков особен
но характерен для Урала. Ученическая 
сетка у пас проведена, но по Уралмету 
она получила серьезны» извращения ибо 
была распространена не только на уче
ников, по па всех подростков. В борьбе 
с этим извращением нас никто не под- 
депжад профсоюзы не сделали абсолют
но ничего. Все эти ненормальности и 
извращения в предстоящую колдоговор- 
ную кампанию необходимо устранить.

САМОХВАЛОВ.
(Челябинск).

Тов. Павлов совершенно правильно 
отметил, что перестройка нашей работы 
на но-вых началах не коснулась масс 
Развертывание самокритики имеет ко-е- 
как;ие сдвиги Наши последние район
ные конференции проходят под знаком 
самокритики. Но эта самокритика стра- 

| дает одним существенным недостатком. 
Обычно напирают на критику комсо
мольских «'вождей», а больных вопросов 
производства эта самокритика не касаег- 

! ся. Если критикуют райком, это -конечно, 
' положительное явление, но нужно боль

ше критиковать и недочеты производ
ства, безобразия, встречающиеся на нем.

С ростом у нас дело неблагополучно. 
Работу по вовлечнито в комсомол нужно 
усилить. Но докладчик не гово1рит об од- 

] но<м из основных вопросов, связанных с 
ростом, т. е. о закреплении вступающих 
в комсомол. Нам нужно удержать у себя 
по’читков. вовлечь их в практическую 
работу, охватить формами политучебы. 
На эту работу нам необходимо обратить 
серьезное внимание.

ШАЛАХМАН.
(Пермь).

ФИЛИ!
(«На См

. О ШКОЛЕ ВТОРОЙ СТУПЕНИ
,-м ЦК очень мпого впима- 

,слпл вопросу о школе II ступени, 
вопрос на пленуме был поставлен 

вычайпо серьезно.

СДЕЛАТЬ И'КОЛУ ПОДЛИННО 
ТРУДОВОЙ!

ч отметил, что шклоа II отупе
ют таких работников, которых 
страна. Школа II ступени ф р- 
называется трудов й, фактиче- 
она трудовой не является.

,й рабочих и трудящихся кресть- 
школе очень мало. По РСФСР в 

ах II ступени рабочее ядро в 1925 
ставляло 15 проц., а в 27 год} 
роц. У нас на Урале (я беру са- 
ыразительпый факт), в круппей- 
абочем районе—в Мотовилихе де- 

абчоих 31 проп., детей служащих 
проц., пенсионеров 4,8 проп., ре

месленников 14.2 проч, и нетрудового 
элемента 4,8 проц. Мотовилиха круп- 
плй-.ппН плбочий центр, а детей рабо- 

е чрезвычайно мало. Это 
сигнал, говорящий о том, 
по сути дола не является 

и. По пермским школам мы име- 
проп. детей рабочих и 50,7 проп. 

. тужащих, если добавить сюда цифры 
школ по Свердловскому и другим окру
гам то эти цифры в целом дают угро- 

пую картину.
о чем же дело?
’’т одной конференции, где мне при 

быть, выступавшие товарищи 
1ТЗЛИС1. об’ясипть это дело плохой 
’спеченностыо школы, отсутствием 

ендий и т. д. Это играет, конечно, 
ютиую роль, но это никак не основ- 

Осн-внее в тем, что сама школа 
кроена неправильно. Принцип по

строения школы не отвечает жизни 
не удовлетворяет требованиям, выдвигав 
мым перед школой. Отсюда вывод—шко
ла не дает вам таких строителей, какие 
нам нужны.

В наших школах растут болезненные 
явления. Группа чуждых нам элемен
тов разлагает школу, противопоставля
ет одной части школьников другую 
и т. д. Школа II ступени не принимает 
участия в общественной жизни, в шко
ле появляются антиобщественные, ан
тисоветские организации. Кроме всего 
этого мы учим в школе чуждый и даже 
враждебный нам элемент.

Пленум ЦК решил, что шкглдй II 
ступени мы дглжны заняться пскрепче, 
ибо здесь мы до сих пор почти не ра- 

[ бодали.
Нам нужно добиться увеличения про

летарской прослойки в школе, увели
чить процент учащихся детей рабочих, 
бедняков и батраков, совершенно осво- 

; бодиться от чуждых элементов, сделать 
школу общественной, привлечь к ее 
нуждам нашу советскую обществен
ность.

Основной же задачей остается реор
ганизация школы второй ступени. Нуж- 

| по добиться того, чтобы школа отвечала 
современному социалистическому строи
тельству. Нам нужно так перестроить 
шк:яу, чтгбы из нее выходили п'гез- 
ные для социалистического стр'итель- 
ства рабзтники. Всем комитетам со
вместно с органами ОНО необходимо раз
работать практически; меры по прове
дению в жизнь решений пленума ЦК о 
школах II ступени.

Кроме того, нам нужно улучшать и 
усилить свое руководство в ячейка* 
школ II ступени.

НАУМОВ.
(Златоуст).

Выборочное обследование ячеек у нас 
показало, что кое-где с социальным со
ставом ячеек неблагополучно Надо, не 
дожидаясь всесоюзной переписи, про
смотреть состав ряда ячеек, особенно де
ревенских, <в связи с перевыборами сове
тов.

Религиозные секты продолжают раз
вертывать работу.. Они ста,пи применять 
такие методы, как кредит своим членам, 

I например, на покупку лошади, даже по
стройку дома.

В деревенском комсомоле надо уси
лить культурно-воспитательную работу. 
В некоторых деревнях комсомольцы еще 
во власти старого быта.

Продолжительные выезды работников 
аппарата на места для помощи местным 
организациям лают положительные ре
зультаты. Их нужно практиковать чаще.

Дружеский шарж

5. ИТОГИ КОНГРЕССА КИМ

Главная беда в проведении новых 
фо,рм заключается в том, что часть акти
ва их абсолютно не понимает и никак 
не может отвыкнуть от работы по ста
ринке с неимоверным количеством засе
даний, совещаний и т. д.

У рабочей молодежи есть желание ра
ботать, иттн вместе с нами на Фронт 
борьбы с болезнями хозяйства и куль
турного строительства Об этом говорят 
факты. В «легкой кавалерии» рабочая 
молодежь птювела ряд конкретных дел 
и органы КК и РКП па.тгвпрждают, что 
комсомольцы делают большое и нуж
ное дело

Но здесь много извращений В одном 
районе новую систему поняли иначе. 
«Легкая кавалерия» была оргаетизочана 
по бумажке, был назначен председатель 
и начальник «легкой кавалерии». а 
«катилпринтам» выдавались мандаты и 
отзывы Характерно, что их подписывал 
уполномоченный ТГК РКИ

Вопрос о руководстве должен занять 
наше основное внимание. Актив не удов 
летворяется разговорами, а требует кон
кретных Форм, требует обучения работе.

Нам НУЖНО ппед’твить обкому комэд- 
мола ряд требований

Обком слабо учитывает опыт организа
ции, передача опыта отсутствует совер
шенно.

Обком должен иначе поставить прак
тическую работу, дать нам конкретные 
указания о том. как должны работать 
отдельные ячейки спечиЦ'ического про
изводства (напр. железнодорожного тран 
спорта).

Мы говорим, что в учебные затенения 
лезет классовый враг, а обком нам до 
сегодняшнего дня не сказал как долж
ны работать ячейки учебных заведений. 
Комсомольская работа в учебных заве
дениях настоятельно требует практиче
ской помощи.

Мы имеем ослабление руководства в 
экономической работе, вернее,—его сов
сем нет Директивы запаздывают. Пи 
одного совещания по экономюабото об- | 
ком еще не созвал Наши экономработ- 
<ник|и на местах жалуются на то, что ру
ководства нехватает

По вопросам работы в дегеине я дол
жен сказать, что пока мы не дадим де
ревне живых людей, до тех пор у нас 
будут одни пустые разговоры о Д"ре- 
вепской работе А в деревне—влияние 
чуждого элемента и т. д. Мы у себя в 
Перми мобилизуем ксмсомольиев-актири- 
стов на работу в деревне и уже есть за
писавшиеся. Этому примеру должны по
следовать все наши организации.

Самокритика в организации к 
слаба.

Мало открыть гнойник, мало 
сать кучу хороших предложений, 
еще мобилизовать общественное м 
используя для этого печать

Консервативное отношение к 
неучастие в ней актива должно 
прео|Долено.

Контроль масс над работой отс 
ет. На «Ленинке» еще в прошло 
создалась группа по использован 
бросо®, было випприо много пре 
ний А теперь, спустя год. все 
выполнено или не закреплено Че 
вещания актива, стенгазеты на 
вить вопрос так. чтобы актив ч 
вал контроль за своей работой

Обмен опытом между ячейкам) 
нов и округов не налажен Инет 
должен быть не только средство) 
снедений, а и служить для обмеда 
том.

Кроме того, пока комсомольски) 
не будет писать в газету, не иеп, 
газету, как источник опыта—эт 
будет двигаться медленно.

В вопроса,х сямок-рит-итои ппи б 
ошибками нужен осторожный 
Если ппи ошибках батрача п 
этом ставить вопрос—это значит
шать самокритику.

Ночные смены. на ппедпо 
комсомолом не обслуживаются, кг 
зармы я общежития

В комсомол пролезает не мя 
лого элемента, он даже вылвига
руководящую работу. У нас сек 
строительной ячейки оказался сы 
ника, а ато не единичный случа 
ботинкам нужен подход не тольк
ки зре!чия сегодняшнего дня; ш 
бипаться и в их прошлом.

При приеме же . рабочей мол< 
комсомол иногда вербуют ня, мя;

—■ «Вступай в комсомол, повьь 
лиФикапию. раэря.тик затем под*

Такой вепбов.ч.и быть не должд 
Низовой актив слабо полтото® 

сто не умеет доводить дело до к

вопросам интернационального воспи- 
1ия наши организации уделяли слиш- 
я мало внимания. Такое отношение 
пашей международной обязанности 

•лжно быть ликвидировано. Приезжав
шие к нам делегации вынесли впе
чатление что наши комсомольцы 
знают целого ряда вопросов не только 
международной политики, но и жизни 
комсомольцев заграницы. С интернапио- 
иальными вопросами массы достаточно 
че знакомы. Сейчас эту работу необхо- 

о проводить по линии уяснения ре- 
' последнего конгресса КИМ.

..иоИТЬ ИнтгриА’ЗОНАЛЬНЫХ 
| БОЙЦОВ!

С конкретной помощью нашим зару
бежным организациям дело обстоит пло
хо. Интернациональный гривенник со
бирается краппе неудовлетворительно. 
Иногда ваши комсомольцы обычно

успокаиваются на взносе (и то очень 
редко) гривенника, совершенно забывая 
другие международные обязанности.

Для популяризации решений конгрес
са КИМ пленум ЦК постановил издать 
эти решения отдельной брошюрой по де
шевой пене, чтобы как можно шире 
протолкнуть эти решения в массы мо
лодежи. Надо будет своевременно оза
ботиться, чтобы эти решения дошли до 
комсомольцев.

Если мы возьмем вопрос о проработ
ке проекта программы КИМ. Этот про
ект обсуждался или должен был обсу
ждаться во всех уральских организаци
ях А сколько поправок мы внесли в 
эту программу? Ни одней. Это очень 
плохо. Нам нужно раскачать и массу, 
и самих себя и ближе подойти к разръ 
тению вопросов международной поли
тики.

ВПЕРЕД, К НОВЫМ ПОБЕДАМ!
г В своем докладе я останавливался глав
ным образом на наших недостатках.

Это не значит, что у пас все плохо, 
что у нас везде болезни и недочеты. 
Мы безусловно имеем крупные успехи 
и достижения в нашей работе. В нашей 
работе очень мпого здорового и жизнен 
лого. Много пенных и нужных дел есть 
я у пае на Урале. Мои доклад по озна
чает, что паша организация толчется 
ио одном месте. У нас есть хорошие и 
важные начинания. Дружной работой 
наших организаций мы должны их уве
личить.

которые будут встречаться на нашем 
пути, мы должны отвечать решитель
ной и настойчивой борьбой и работой. 
Тут нам на помощь должна придти здо
ровая, деловая самокритика и снизу и 
сверху.

На преодолении этих трудностей мы 
должны воспитывать и учить массы 
комсомольцев и молодежи. Строить р«. 
боту мы будем на основе запросов мо
лодежи, на основе широкой самокрити
ки снизу.

Только таким путем мы сможем как 
| следует разрешить стоящие перед нами 

зядачи и уверенно-пойти по пути даль-

. Наумов (Злэтгугт): А нет ли среди вас 
чуждого элемента?!.

! ХРОНИКА ПЛЕНУМА
★ Перед открытием пленума было 

' прсгелено заседание бюро Обкома, на
котором заслушано информационное 
сссбщение об обследовании Уральской 
организации ЦК ВЛКСМ.

★ Ра пленум с'ехалось 48 делегатов 
—представителей округов (не считая 
Свердловска).

4г Слепует отметить, что Свердлов
ский актив явился на первое заседание 
пленума в весьма ограниченном коли
честве.

Пленум пли'-етстлогап от имени 
допризывников Свердловского пункта 
тов. АХЛЮСТИН.

I 4г На серпом заседании пленума вы
брана делегация на областной с’езц 

, профсоюзов для приветствия с’езда. В 
| составе ле"огл"ии—т. т. СТАЛИН (Та- 
1 гил), ППОТНЫКОВ (Свердловск) и 
I МАЛЬЦЕВА (Лысьва).

4г Ь'лпябимтиая делегация внесла по 
3 рубля с человека в Фонд постройки 
памятника погибшим краснофлотцам и 
вызвала всех остальных участников 
плсну«а Пленум полностью принял вы- 

| 30” С*гп ленег организован.
Д- Ч рпонипх пл докпяпу топ. ПАВ- 

! ЛОВА выступил корреспе,”'','т «Ио»«сл- 
, мольгкей Правды» топ. НИШ. с ге^ью 
| о главой опасности и об участии комсо

мола в реконструкции хозяйства стра
ны.

-А- В нонче вечеомпол яяселаяи” г"1’- 
н'"« заслушал сообщение тп». ЛЮ"~М- 

! МИРА, гь'стуно-п'е-о с отчетом о п-Кп. 
то гопшед'чсй лКкому ячейки стоои- 
тогьстпа С-сплпогскпсо гигянтя-эа"~па 
В»—.......острой. В своей речи тоо. Л’Л- 
римпв постясип пепел пленумом во
прос о руклеодстпе мопспыми специа-

УСТИНОВ.
(Шадринск).

Нужна коренная ломка ета1ро'го. Но ье 
смгсга стапого руководства, а воспита
ние. пГ1ретбучение его. К новым формам 
нельзя подходить с кондачка Над ними 
нужна большая постепенная работа. 
Нужно учить работать и использовать 
опыт старых работников,

У нас все недостатки зачисляют в 
правый уклон Должна быть ясная ли
ния, а главное толкоеое раз’ягнение то
ге в чем правая опасность заключается. 
Массы ее не понимают, им нужно это 
раз’яснить.

Обращение ЦК о са.можритике не все 
ячейки знают Есть я.влпния, когда на 
самокритику смотрят, как на «уедание» 
или раздувают мелочные, безобидные 
вещи. Например, у нас на одном собра
нии выступи ди с критикой на двух ра
ботнике® окружкома, за то. что они же
наты на беспартийных Выступавшие 
потребовали, чтобы окружкомовцы раз
велись и желтились на комсомолках С 
такой самокритикой мы будем бороться.

Есть боязнь самокритики. Рабочие не 
уверены в том, что их за самокритику 
но сократят с работы.

МИХАЛЕВ.
(Ревда).

Обком недостаточно внимателен к ра
боте на концессиях. Это труднейший 
участок работы, который нужно обеспе
чить крепким руководством, а обком до 
сих пор не может даже обследовать на
шу работу. Мы можем совершить грубые 
ошибки в работе, а живого руководства 
нет.

СЕК 
7в-

Новые формы работы с б< 
трудностями преломляются в ре 
ших ячеек потому, что руководя 
ти>в этих новых форм не усвоил, 
му ячейкам очень трудно в в 
браться Воспитание актива— 
гоп рас. Если он будет разрешен 
-ч.и смогут пе'реГ.ти на новые ф: 
боты. Активу надо учиться, а 
политкружки актив не вливает] 
зываясь от учебы из-за перетру 
ебходимо рационализировать 
актива.

Партпмковопство чягто ппини 
правильные формы. У пас в я’ 
нового завода хотели собрать п 
партлу_к„я проработки вонрг 
вых формах работы. Партячей 
вать это совещание запретила; 
руя тем, что мы как будто-бы 
партийную фракцию в комсомо'

Н проведении новых Форм ня 
большая помощь со стороны 
Парторганизации должны ”ясй 
сущность новых форм работы.

Молодежь в эконо'мработг т 
не втянута Так как профсоюз 
не хотят делать для нас. га юом< 
на работу в профсоюзах' смотр: 
пальцы. Такое положение нужн 
и как можно скорее.

О самокпитикой дело у пас об 
благополучно Когда один раб 
ступил с критикой прокурора т 
но перепутал фамилию, то этот 
го отдали пол суд На содовом з 
бочий выступил с кпити-кой ал\ 
ции. ему вынесли выговор. Такт 
отбивают у рабочих желание в 
с самокритикой. Нам нужно дг 
прогечения в жизнь критичес) 
чаний снизу и бороться с реп 
за самокритику.

ст редакции
За недостатком места реда; 

имеет возможности поместит 
дняшнем номере отчет о всех 
по докладу тов. Павлова. От> 
ступлении остальных товарищ 
помещен в следующем номере

листами нашего стрсительст°а.
4г Прибывшие для обследования 

Уральской организации член ЦИ 
) РЛКСМ топ. ПОЛЯКОВ и инструктор 
I ИН- тов ВАСИЛЬЕВА принимают уча- ЗАСЕДАНИЕ В РАЗГАРЕ.
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К пленум Обкома ВЛКСМ!

НЕ СТРОЙТЕ РАБОТУ НА ПЕСКЕ И ЦИРКУЛЯРАХ
ЯЧЕЙКИ ЖДУТ ДЕЛОВОГО РУКОВОДСТВА

МЕНЬЕПЕРАЗГОВрНОВ-ПОЛЬШЕ ЖИВЫХ, КОНКРЕТНЫХ ДЕЛ!

ПОМОГИТЕ ПЕРЕСТРОИТЬ РАБОТУ
В Чусовой горячо взялись за новые | совой ячейка огнеупорного пеха при- 

формы работы. Актив с энергией принял I ступила к составлению плана работы, не 
ся перестраивать работу комсомольских ' пчия никаких данных, пи одного предло- 
ячеек. по получились срывы или. как женин от рабочей молодежи. Такое поло- 
говорится. «первый блин, да и комом». ----- - с п
Такой факт: секретарь комсомольской 
ячейки доменного пеха начал строить 
работу по-новому. Организовалась

ТРУДНО РАБОТАТЬ
На берегу реки Чусовой, красавицы 

уральских рек, раскинулся Шайтаиский 
завод. Жизнь этого селения идет спокой
но и никто не в силах всколыхнуть ее 
до основания.

Население почти все на побочных за
работках, особенно молодежь.

Комсомольская ячейка—11 чел., но 
па месте живет 3—2 чел., остальные 
работают за 100—120 клм., бывают

' жспие в большинстве ячеек Чусовского 
завода. Вследствие плохой работы среди

, молодежи и главное по экономическим 
работу по-яовюму. Организовалась про-! вопросам, комсомольцев начинают обхо- 
йзводстйеиная группа. Ребята пошли, за дить Такие факты: к секретарю партлй- | 
писалось порядочно Следом за пей воз-; вой ячейки мартеновского цеха пришли 
никла интернациональная группа, куда молотые рабочие по 19—20 лет и пра- 
вошло значительно меньше ребят, чем ( силп принять их в партию. Почему же 
в первую. Тогда не ; ,
тарь ячейки механически вписывает ре- ; делом не занимаются. Такой же случай , 

был и в партячейке ремоятно-строитель-1 
ного цеха, куда обратились девушки о 
вступлении в партию, а не в комсомол. 
Эти факты—большой сигнал комсомоль
ским ячейкам в укреплении живой связи 
с рабочей молодежью и учета их на
строений. запросов.

В отношении партруководства по по большего нельзя провести.

; Трудно работать с молодежью; при- 
. едут с заработка п снова уезжают, об- 
' служить их на побочных заработках не 
могут и дома этих рабочих не в сила^ об
служить (приезжают на 1-2-3 месяца/. 
Если брать ставку на развертывание 
сельского хозяйства для закрстьдепия 

: дома населения, то нужно еще проведе- 
I иие землеустройства и обучение нагеле 
пня пег вичным истинам сельского хозяй 
ст?.а черг-ь €.-х. кружки, громкие читки, 
беседы. Плохо то, что агроном мало 
сетует с населением и приезжает на ма- 

| лый срок.

Ио разбгдить общественную жизнь 
нужно через развертывание работ близ 

селения (лесозаготовки), через оживле
ние работы с радиоприемниками.

Шило.

1ЪП I) 111 V |* ч < • • ** | > * ч * 11 1 •«
долго думая секре- | зе в комсомол? Потому что комсомол..пы дома 1-2-3 раза в 5—6 месяцев.

бят в интернациональную группу, а они 
про это дело и не знают. В результате 
группа развалилась.

А вот другое: комсомольцы всю свою 
работу оценивают по протоколам, не ви
дят и не учитывают тех достижений, 
которые получают от практической ра
боты. В ячейке прокатного пеха стоял

Остающимся комсомольцам прихо
дится работать только для помощп пар
тийной ячейке и вести работу в отряде 
ЮН.

Временами комсомольцам удается про
водит!. массовые мероприятия (1-го мая 
факельное шествие охватило все нассле-

отчет секретаря ячейки о работе, при прежнему плохо. Партактив не знает и 
чем комсомольцы обсуждали не какие-! “ “
нибудь достижения или недостатки в ра
боте. а главным образом указывали, по
чему вот это-то и то не запротоколиро
вано. Одним словом увлеклись бумаж
ной стороной дела, а такие достижения 
как проведение собрания с беспартийной < мическое улучшение быта—все это дол- 

'чолодежью, увеличение проката сутунки 
« 35—45 клг., продвижение молоде
жи (17 человек) на более квалифициро
ванную работу собрание ячейки не кос
нулось. Комсомольцев прокатки не- ин
тересовали такие важные производствен
ные достижения, а лишь заинтересовала 
бумага, порядок протоколов и т. д. Все 
это свидетельствует о том, что сверху от 
районной и окружной организаций
кроме «бумажного» циркулярного руко-1 лссь один раз, на котором стоял вопрос 
во, детва также ничего нет. и не даром 
актин в Чусовой (пе только Чусовой, но 
и других заводов) ставит в уиор вопрос 
перед приезжающими работниками из

Окружкомола о практической помощи в 
работе, на примерах, а не так. как бы
вало до сих пор—приедут, наговорят, 
попишут и опять уедут.

Плохо с учетом настроений и предло
жений рабочей молодежи. В той же Чу-

I не знаком с перестройкой комсомольской ‘ 
работы. |

В ближайшее время перед чусовской 
организацией стоит задача перестроить 
работу по-новому; зацепка к этому есть 
—перезаключение колдоговоров, эконо

мна почувствовать рабочая молодежь от 
работы комсомола.

В. Б.

ГДЕ РАИНОМ И ПАРТЯЧЕЕК ?
Мартеновская ячейка численностью

в 30 человек ни разу не созывала за 6 
месяцев собрания. Бюро ячейки созыва-

об организации бригады молодежи. Про
шло 2 месяца, ячейка забыла о бригаде, 
а райком уснул. За все лето не было 
собрания, для чего тогда существует 
ячейка?

Чувствуется ли перед комсомольцами 
какая-то ответственность, знает ли ком
сомолец, что состоит он в комсомоле? 
Какую можно дать опенку мартеновской ' кюй-нибудь работе по-хормпему.

НЕ относится
ПО-ХОРОШЕМУ

! „И СКУЧНО, И ГРУСТНО11...
Плохо живется комсомольцам электро- 

ч станции имени Рыкова... «И скучно, и 
грустно, и некому руку подать»—рай
ком далеко и заглядывает к ним только 
раз в 2-3 месяца.

Всего на электростанции работает 
50-60 человек молодежи, из них комсо
мольцев 22 чел. Газеты читают плохо. 
Часть комсомольцев, в том числе и члены 
бюро яч. о культпоходе впервые услыха-

«Комиссия и жизнь».

ячейке? Оценку можно дать одну, что 
23—25 г. мартеновская ячейка работа
ла хорошо, была везде первой, уча
ствовала в производственной и обще
ственной жизни цеха, лицо ячейки бы
ло видно. Сейчас же комсомольцы от
стали ст мелздежи как в культурной, 
так и в производственной жизни Чото 
дежь ходит на производственные со
вещания, а комсомол не считает нуж
ным.

Газеты комсомольцы не выписывают, 
не считают нужным. Спрашивается, где 
райком КСМ и партийная ячейка? Парт
ячейка даже не заслушивала ни одного 
раза в год отчет комсомольской ячейки, 
райком также не заслушивал. Райком 
знает, что ячейке угрожает развал и не 
хочет ничего сделать. Я бы хотел лич
но описать, да создается такое положе
ние, что нет слов, чтобы описать всю 
безответственность со стороны бюро 
ячеек КСМ, ВКП (6) и РК ВЛКСМ.

Савич.

У нас в яче йке Полтаве кото района 
того же поселка, есть проступок, а 
именно: мы ни разу не отнес’лись к ка-

При- 
мерпо, возьмем проводы в Красную ар
мию 1906 г., нашей ячейкой ничего не 
проделано, она даже не могла организо
вать прощальный вечер или сделать 
торжественное заседание и дать . комсо
мольское рае'ягнение о Красной армии. 
Мы этого не сделали и некоторые допри
зывники сделали «свои» проводы с 
русской горькой.

Но вот и второй факт. У нас Полтав
ская школа-семилетка 26 октября сде
лала субботник по школе и саду. Но и 
здесь комсомол отстал. Школа начала 
работать и все поглядывала не идет ли 
комсомол на помощь, а его нет и нет и 
только к обеду секретарь приплел с 5 
комсомольцами и двумя или тремя бес
партийными, тогда как вечером бы
ли на собрании все 35 человек.

Уральский селькор.

ли от приехавших товарищей из города 
24-Х—28 г. Газету «На Смену» выпи
сывает только... один парень, «Комсо
мольскую правду»... никто; остальные, 
по словам секретаря, «читают в читаль
не».

Однако, посещают читальню комсо
мольцы очень неаккуратно—от случая к 
случаю. Свой отдых комсомольцы исполь-! 
зугот плохо—чаще всего с балалайкой • 
или гармошкой. Нередко бывает и пьян-, 
ка. правда, местное отделение Госепирта ; 
прикрыто по постановлению общего со
брания рабочих, но «любители» ходят 
за водкой в город.

На собрании ячейки где разбирался 
вопрос о культпоходе, ничего, кроме соз- он пил без просыпу, 
Дания комиссий по разработке вопроса весь актив, пропивал 
о разумном отдыхе, сделать не удалось.

Вл. Чупракоз.

ДЕВЧАТ ЕЕ СТАЛО й РУ ЮВОДСТВА НЕТ
Трудно, товарищи комсомольцы, об- I бот. В плохих условиях живут ф.тб- 

рисовать работу Надеждинской 
шк. ФЗУ. Она ведется очень и 
слабо, мало заинтересовывает 
мольнев и беспартийную молодежь, 
это значит, что работу ячейка ведет не 
так, как ей нужно. Не знаю отчего за
висит плохая работа пашей ячейки, 
или от секретаря или от самих комсо
мольцев. Я, как рядовой член кямсо- 
мо'чьской ячейки думаю, что плохая ра
бота, главным образом, зависит от 
нашего секретаря, который очень крас
норечив, много говорит, а мало делает 
и всю ответственную работу берет на 
себя, а из этого у него не выходит ни 
нуля. Возьмем пример: наш секретарь 
ездил в Москву, за тем. чтобы там пе
ренять опыт нейтральных комсомоль
ских организаций. Он приехал и ника
ких опытов для пашей ячейки пе при
вез и ячейка продолжает хромать на 
обе ноги.

Возьмем план работы ячейки и загля 
нем туда, то увидим, что наша ячейка 
п.1 плану не выполняет и одемй трети ра-

ячейки I зайны Надеждинского завода в общезя* 
очень .

КОМСО- '

А

тип, там никакой культурной работы на 
ведется, ребята во-всю «жарят» в кар-.

Чегс-ж сбслздсвать, кали дезчат нет? 'ХД РАСПИСКУ" НЕ 
СБгРРШЬ

В Чфмоэском заводе а листсб'йном 
цехе в ячейке ВЛКСМ всего комоомоль- 

^.2 | пев 36 чел. Собрания посещают 12 . 
чел., остальные не посещают. На пере
выборы бюро два раза ребят собирали. ; 
Собрание не состоялось 3 раза, но на- | 
копеп-таки состоялось, собралось 20 
чел., должны были слушать отчетный 

доклад секретаря- Васильева. Так и не I 
мог он сделать доклад, не мог дождать- | 
ся собрания и уехал в Красную армию. ; 
Под расписку приглашаешь ребят—не 
шут.

Сейчас выбрали нового секретаря 
Сухоплгчева, парень хороший, не пи
рует, работа в ячейке пойдет, в новое 
бюро выбрали ребят хороших и наде
ются. что сейчас работа в листобойной 
ячейке окрепнет.!

ты и дурят. И ячейка и учком не обра
щают никакого вкимания на общежи
тие, их не интересует, как живут ре
бята.

I ' Когда жили у нас девчата, то к нам
1 1 хоть немного заглядывали, а как девчат 

не стало, так и в общежитии ни од-, 
него разу не бывали.

Прошу Надеждинский
вить работу нашей 
должна быть ударной 
другими ячейками.

райком ожи- 
ячейки, которая 
по сравнению с

Фаблаяц.

Сажин.

БУТЫЛКА ДА И';ОНА 
ВМЕСТО РАБОТЫ

Слабо идет работа в Клэнсвсиой 
ячайкз ВЛКСМ, Пермского округа. ! 
Б.-Сосновского района. Воспитательной 
аботы никакой не ведется, дисциплина I 

неважная. Секретарь ячейки Дробинин 
М. М.. как настанет вечер, хотя газетой 
бы развлек ребят, а он пойдет, возьмет
ся за бутылку и дует до утра, а комсо
мольцы разбредаются, кто за «подлит 
ром», кто в пивную, а кто и в картеж
ную игру.

В ячейке есть комсомолка Шадрина. 
Евдокия Акимовна. 11-го октября 28 
года во всех квартирах попы служили 
молебен и Шадрина, несмотря на то. что 
два года состоит уж в комсомоле, води
ла попов к себе на квартиру. А ячейка 
спит и не принимает никаких мер.

Шило.

ДАЖЕ НА ЮБИЛЕИ НЕ 
СОБРАЛИСЬ

Кузнечно-механическая ячейка явля
ется самой культурной из производ
ственных ячеек Надеждинского завода, 
поэтому можно было бы думать, что ра
бота ее должна быть хорошей, но как 
раз, наоборот, дела ее очень плохие. Это 
доказывает проведение 10-летия ком
сомола. Накануне этого праздника был 
об’явлеп вечер и... никаких результатов 
нет, вечер был сорван.

Подумали, подумали и решили этот 
вечер перенести на следующий раз. В 
воскресенье, 28 октября, назначен сбор 
к 9 час. утра в красный уголок и..< 
здесь точно такая же штука: собралось 
человек около 30, когда ячейка об’еди- 
няет больше 100 чел. При такой работе 
вернее не ведя никакой работы, можно, 
разрушить всю ячейку.

Всемирный.

ХОЗЯИН
Причины плохой работы Ашинской ор

ганизации ВЛКСМ с ноября месяца 27 г. 
по июнь нес. 28 г. нижеследующие: три 
отзыва Долгова Григория секретаря кол
лектива Ашинской орг. окружным комит. 
Златоустовской организации ВЛКСМ. 
Долгов уезжая в июле оставил замести
телем Осокина, не члена бюро коллекти
ва, который больше был занят своим 
от’ездом, а не работой.

Отсюда и начинается ослаблевапие ра
боты по всем швам. Летом когда нужно 
было развернуть массовую работу па воз
духе никаких экскурсий не было, орга- 

1 низация стала разваливаться. Приез- 
I жая из Златоуста Долгов говорит: «Меня 
перебрасывают работать в Сатку секре
тарем коллектива». Наспех провели ие- 

(ревыборы бюро коллектива, выбрали Де- 
■ рягина, закостнелого работника, который йаких конкретных результатов не было.

срывалась, так как в школах не было I тиве роста за 6 месяцев не было, пионер- 
посещаемости. Рабочие ребята не ходили в организатор Козлова вожатых распусти- 
политшколы. Юнсекция распалась, ника
кой клубной работы среди молодежи не 
было. Если и была Синяя Блуза, то в ней 
большинство состояло из служащих. А 
тут еще Костя задумал жениться, до ра
боты ли? После женитьбы остался месяц 
до перевыборов ячеек.

Во время перевыборов ячеек (иапример 
в мартеновской и хозяйственной яч.) вы
бирали ребят 1906 г., которые в разгар 
работы ушли в армию.

У Кости в эти дии был «медовый ме
сяц», а тут перевыборы бюро коллекти
ва. К ним Косте велели подготовиться. 
Он и подготовился. Завтра перевыборы, 
а сегодня только выбрали комиссию про
верять работу коллектива. В отчете яи-

„ДЕЛА“ ВАЛЯЮТСЯ И ДЕЛА
ИТ

Ячейка ВЛКСМ Атигскто завода,
Н.-Сергинского р-на стоит на краю пол
нейшего развала. Полнейшее разгильн

| вконец распустил всю Ашинскую орга
низацию.

И Косте Дерягину было не до работы, 
заразил пьянкой 
члепскпе взносы, 

распустил всю пионерорганизацию вме
сте с вожатым. Воспитательная работа

Собрание Дерягина переизбрало, а с ням 
а все бюро. Ио во время выборов секре
тарь райкома ВЛКСМ настаивал на том, 
что Костю де нужно оставить, что неко
го выбрать. Ну и выбрали его.

В июне опять перевыборы. Результат 
работы коллектива стал таков: в коллек-

ла, опа додумалась до осени не собирать , дяйство комсомольцев, пьянство и хули- 
отряда, апоработпик Горулев все только ганство. Комсомольский актив занялся 
думал развернуть работу юпсекции ду- I пьянством й хулиганством, устраиваем 
мал, да толку не оыло, военной работы

_ „ _ ; драки, за которыми тянется вся бес-
тоже не было. Военно-спортивпыи работ- ■ _ник уехал на курсы, а сам Костя уехал в I партийная молодежь. В частности предч 
дом отдыха. Отсюда пошли пьянка и ча- ; седатель АПО-комиссии производствен-' 
стные вечера. Актив сам бы работал, да ‘ ной ячейки Звонарев В. М. 25-го нояч 
Костя ставил ногу поперек. С выборами бря, напившись пьяным до невозможно-' 
Галактионова Петрухп и в коллективе ' сти, 
перевернулась все верх дном: началась 
борьба с пьянкой начиная с актива. Вос
становлена юнсекция, рост за два месяца 
выразился в 40 чел. есть повышение 
брони, проходят вечера самодеятельно-, 
сти, собрания беспартийной молодежи, • с™ актива пьянствует. Комсомольские 
идет борьба в цехах за создание ударных I дела валяются в рабочем клубе, в рас- 
бригад. Вот урок, который получила ■ 
Ушинская организация. Сейчас идут пе-: 
ревыборы. Недостатки есть и по ним мы' 
должны ударить особенно сейчас в пери
од самокритики. Только при помощи кри
тики и самокритики мы сдвинем работу 
организации.

на вечеринке устроил драку, вы- 
деляясь в своем юнгштурмовском ко
стюме. На другой день председатель 
АНО-комиссии советской ячейки устро
ил такую же штуку. В общем болыпин-

трепанном виде. Вся комсомольская 
работа стоит на мертвой точке и ника
ких мер пе принимается.

Нужно кому следует стегнуть по 
ячейке, чтобы весь хмель слетел с ком-, 
сомольского актива.

ВСЕВИДИВШИЙ. Гайка,
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ПЯТЫЙ С-ЕЗД ПРОФСОЮЗ )В УРАЛА

ГОТОВИТЬ СТРОИТЕЛЕЙ СОЦИАЛИЗМА ,Д СМЕп5“-В МАССЫ!
ИЗ ДОКЛАДА ЗАВ. УралОНО ТСН. ПЕРЕЛЬ О СОСТОЯНИИ И ПЕРСПЕКТИВАХ 

НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ НА УРАЛЕ.

ПРОСВЕЩЕНИЕ И ПРОМЫШЛЕН
НОСТЬ НЕРАЗРЫВНО СВЯЗАНЫ.
— Вопросы просвещения перестали 

быть ведомственными вопросами отде
лов народного образования, как это бы
ло до сих пор. Сейчас к этому вопросу 
вплотную подошли массы Это об’ясня 
ется тем, что вопросы просвещения 
сейчас стали определяющими момента
ми в разрешении хозяйственных за
дач нашей страны. От роста нашего хо
зяйства зависит рост народного образо 
гания и культурного строительства В 
то же время от культурности масс за
висит рост нашего социалистического 
хозяйства Получается две неот’емле- 
мне части.

Мм видим ускоренный темп инду
стриализации нашей страны и соответ
ственно этому темпу нам приходится 
также ускорять наше культурное строи
тельство

Мы считаем, что в области народного: 
нросвещения. несмотря на ряд недо
статков и трудностей, имеются крупные 
достижения, лающие ням уверенность 
в том. что дальше двигаться форсиро
ванным темпом не только можно, но и 
нужно.

В ГОРОДАХ ЦЧ/ЛЛАММ ОХВАЧЕНО 
92 ПРОЦ. ДЕТЕЙ.

Мы растем В 24—25 г. на народное 
иросвещение мы имели в наптем бюд
жете 33’4 проц, а нынче почти .37 
проп В нынешнем гочу. по сравнению 
с —26 г. Мы увеличили количестве 
наших школ первой ступени на 2490 
единиц. Мы охватывали школами 
I ступени детей в 25—26 г на 47 ппоц, 
сейчас же в среднем по области 
67 проц , а в городах и рабочих рай
оне г—92 ПРОЦ.

О том. как работает школа, мы су
дим по приему в ВУЗ'ьт Прием в 
ВУ^’ы говорит, что качественная под
готовка в наших школах улучшается.

КОГО МЫ УЧИМ.
Кого же мы обслуживаем нашими I 

учебными заведениями? Возьмем хотя , 
бы результаты приема в техникумы 

области В 25—26 г. процент рабочих 
при приеме—26 проц, в нынешнем го
да 46 проц То же самое по линии 
ВУЗ’ов В Уральском Политехническом 
Институте раньше были изгибы, теперь 
они выпрямлены В 24—25 г мы име
ли 46 проц, рабочих, потом было сни
жение до 43 и зз процентов, а в этом 
году рабочих 56 проц

Как с деревней? В этом голу мы 
имеем специальный фонд для детей бед 
поты в 200 тысяч рублей Этот фонд 
дает возможность вовлечь в школу де
тей батрачества и бедняков, дать им 
обувь, одежду, закрепить их в школах.

ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБРАЗОВА
НИЕ.

Только на 47 процентов удовлетво
ряют наши профессионально-техниче
ские учебные заведения в деле подго
товки квалифицированной рабочей си
лы. Во всех областях нашей работы мы 
имеем недостаточный выпуск, а отсю
да задача—расширить сеть школ

Мы улучшаем материальное положе
ние учащихся техникумов, приетшея- 
'"шИВЯеМ К ПРОИЗВОЧСТВУ школы ФСУ 
По наши производственники до сих 
поп полагают, что положить лишний 
рубль, дать получше помещение, обо
рудование—все это дело наробраза. я 
не хозяйственников Из школы ФЭУ 
должен выйти человек не просто уме
ющий повернуть рычаг, а бпгяпизетоп 
ПРОИЗВОЛСТНЯ. грамотный, культурный 
пябоопй ГГопИ н И ..ГЗИСКОМ П”п'"’л и 
ИНЛИВИЧуа льно-бригадном ученичестве 
дело поставлено так. что мастерству 
КП0-ТГЯК Тб*т Я гпе ЧТбУГА толпо.
ТИЧОСКОЙ работы Совершенно Не В“ТУТ, 
то гронт пена такой подготовке пябопор 
СИДЫ Мы этого сегодня не чувствуем, 
так цочунотпуои застоя, когтя от рабо
чего потребуется полноценная работа.

НАШИ НЕДОСТАТКИ.
У нас есть недостатки. Мы их не 

скрываем Очень серьезно стоит вопрос 
классового воспитания В пашей школе 
П ступени мы имеем много непоря-т’«ш 
В ней есть еще хулиганство, плохая

дисциплина. Хотя это и единицы, но 
они влияют, отражаются на нашей ра
боте У нас плохо ведется интернацио
нальное воспитание. У пас еще не из
житы в школах вредные уклоны, анти
семитизм и т. д.

I ЧТО ЖЕ ДАЛЬШЕ?
! Паши задачи? Этих задач много. В 
’ 1929—30 и 1930—31 голах мы на Урале 

предполагаем ввести всеобщее началь
ное обучение. Задача чрезвычайно серь
езная и ответственная Школы повы
шенного типа необходимо сделать до- 

: стунпыми для рабочих Затем перед на- 
I ми задача огромной важности—превра- 
I тить существующие у нас семилетки в 
I школы связанные с производством — I 
I фабрично-заводские семилетки. ФЗС. | 
| это—такая школа., которая имеет посто- 1 
I ЯВНУЮ СВЯЗЬ С 'ПРОИЗВОДСТВОМ. ПОДГРТОВ- I 

ляет в ФЗУ. школа, дающая воямож-
1 ность выйти в жизнь, а не на улицу.

I В конце своего доклада тов Пепель 
коснулся ликвидации неграмотности

— Мы имеем на Урале 800 тысяч не
грамотных в возрасте 19—35 лет Лик- 
вищция неграмотности в этом вляпаете 
идет очень и очень медленно Корень 
яда.—мяле обпятпяем НЯ ЭТО внимания 
Так, на Тагильском заводе, где имеет
ся несколько сот н"гп" мотньтх. откры
тый ликпункт посещают . 4 человека 
Мы еще не собпали массу, не создали 
ружную атмосферу, а это самое глав
ное.

С‘ЕЗЛ «МЬЮЗОВ
закрьгся

— Вчепа с утра работали секции 
но епгамизаниеннгй тэри^но-эконо- 
мической и культурной роботе.

— На вечернем заседании приня
ты резолюции по обсужденным во
просам, избраны пленумы Урал- 
стпахкассы и УраллроФссеета, вы
браны делегаты на УШ всесоюз
ный г’езд согетов.

Вчера вечером с’езд закрылся.

ПОДОГНАТЬ ОТСТАВПГХ^РАСНАЧАТЬ СОННЫХ
ПОМНИ, ЧТО РАСПРОСТРАНЕНИЕ «на смену»—твоя 

КОМСОМОЛЬСК ля ( БЯЗАННОСГЬ

В ИРБИТС ХГР(’ШО
1 ГАЗЕТА НА 2 НЗШГЛЗЛЬЦЕВ.
Поставленная пленумом Обкома КСМ 

задача о внедрении газеты «На Смеьуь 
в массы мол дожи, в Ирбитской орга
низации нашла отклик в ячейках.

Ноябрь месяп показал что из 400 чел. 
городской организации подписчиков н» 
газету «На Смену»—202 человека.

Особенно энергично работала ячейка 
типографии, где по заданию должно бы 
ло быть распространено 36 экз., а бд» 
годаря хорошей работе употномоченно- 
го тов. Чегемиых было распространено 
46 экземпляров.

Горрайкому нужно приложить все 
усилия по распространению газеты сре
ди беспартийной молодежи.

ПОД Б№, А НЕВАЖНО
1 ЭКЗЕМПЛЯР НА 5 КОМСОМОЛЬЦЕВ.

Плохо поставлена работа по распре 
странепию «На Смну» в Свердловске. 
Работа с уполномоченными ведется не 
достаточно во II районе райуводаома- 
ченного нет, а в I районе неделю том) 
назад только выделили.

В коллективе «Монетки» молодежи 
насчитывается 232 чел., а гезеты «Па 
Смену» выписано 30 экз. Также слабо 
выписывается газета «На Смену» по 
другим крупным коллективам; ВИЗ, 
И др.

Шпек.

НЕ БГРИТЕ ГРИМЕР С САРАПУЛ'I

ПЕРВЫМ ОТ ЛЖНУтЯ
Первым из с б.ласти стклик-улся на 

зев «На Смену» тов. Овчинник в Ф. А., 
м лодой шахтер Зверинзвского ручника. 

I На газету «На Смену» он заверб вал 
8 однгмееячных подписч/к.в и однега 
трехмесячнсго.

Сухая.

А НТО ГЛгД’ ЮЩ И?
Пяловингкзя ячейка КСМ (Кмзе"~^« 

ск го р-на) первая заявила об учт-~м 
в конкурсе на лучшую ячейку пэ раз- 
пр страмонию «На Смену».

Кто следующий?

Р.-УФ* ЛЕИ ГЬРИЧ’В^Т
В.-Уфалейская заводская совяче"ка 

при РИК’е завербовала 120 подписчи
ков.

К. Сидоров.

Н«К ТУТ ВЕРБОВАТЬ ПОДПИСИ'НОЗ
Добоянское почтовое отделение не

аккуратно доставляет газеты. Рабочий 
Воронов из листокатального цеха вы
писал газету «Па Смену» на ноябрь; 
ноябрь кончается, а газеты еще Воро
нов не получал.

У ребят складывается мнение, что 
выписывать газеты, значит бросать зря 
деньги.

Бл:к.

Ш ОЛУ ИМ. ГОГЬ’ ОГО НАДО ОЗДОРОВИТЬ
ШКОЛЬНЫЙ АКТИВ ПОДДЕРЖИВАЕТ РЕШЕНИЕ ОкрОНО

27 ноября состоялось расширенное заседание президиума учкома школы им. 
Горького с участием школьного актива, в количестве 90 чел.

Большинством всех голосов против 3, актив присоединяется к письму груп
пы учащихся школы («Н С.» 17-Х1--28 г.) и поддерживает требование о снятии 
с работы зав. школой СОЛОВЬЕВА, преподавателей 0ВСЯННИК030Й и ЩИПА- 
НОВСКОЙ.

Постановлением ОкрОНО гр. Соловьев с работы снят.

— С наступлением нового операциоя- 
по-1'0 года Облсовет в целях рациональ
ного использования произвел ряд пере
бросок работников физкультуры. Так, 
тов. Войцекян работавший в Сарапуле 
переброшен в В.-Камский окр., тов Во
логдин В-Камского окр. в Челябинск, 
тов Писнтек из Челябинска в Тюмень, 
Благовещенский—с Ураласбеста в Сара
пул-

—Облсовет получает много писем от 
подшефных французских спорторганяза- 
пий На днях получены открытки Спар
такиады, выпущенные французской ра
бочей спортивной федерацией.

—- К обследованию в текущем зимнем 
селоне Облсоветом намечены Троицкий, 
Ша.тринский и Пермский округа.

— В целях упрощения структуры ап
парата предполагается пересмотреть ос- 
нсеное положение о районных советах 
физкультуры.

— 15 тысяч рублей по областному 
бюджету отпущено Облоовету на продол
жение работ на областном стадионе.

В е; толе ноября в Оердлогск прибыл мощный 25-киловаттный радиопере
датчик для областной широкогещатель ной станции. В середине ноября из 
Ло'-ирграда прибыла монтажная группа и пгиступила к установке передатчи

ка. На нашем снимке—монтажная труп па за работой.

НЕСЕХСД’Р'О РАСШИРИТЬ 
СВЕРДЛОВСКУ Ю ЭЛгК < РО

СТ ЛИЦ'Ю
На последнем заседании президиума 

Облисполкома обсуждался вопрос о рас- 
( тирании свердловской электростанции.

Снабжение Свердловска электроэнер
гией будет проходить из строящейся 
сейчас челябинской районной электро
станции. Однако, на ближайшее время, 

! пока челябинская станция еще не рабо
тает, ставится вопрос о расширении 
свердловской станции, чтобы удовлет
ворить быстро растущий спрос на элак- 

' троэнеррию.
Президиум Облисполкома решил на

стаивать перед центром об отпуске 300 
тысяч рублей на расширение свердлов
ской электростанции.

ПРИОБРЕТАЕМ КОЛЛЕКТИВНО 
ЛЫЖИ.

По инициативе комсомольцев ячейки 
! Уралпромстроя 30 человек молодежи 
: предприятия приобретает коллективно 
:В кредит лыжи свитера, вязаные шле- 
' мы и перчатки в «Динамо».

ГСРОЛСКПГ. ОЧР.РКН 

о советской чайной 
Об открытии в Свердлове®е рабочей 

чайной говорили много. Рассуждали, , 
пожимая плечами: «логично», что ра- | 
боч)ий в «чайнуху» не пойдет, что его 
больше привлекают «Волго-Доны» или 
«Яры», окна которых пестрят этикет
ками—«пиво», «ра.к.и».

Говорили о трудностях, о бюджете. 
Но в литу того, что нашлись люди,
мыслящие сейетви’гельно логично, чай
ная для рабочих открылась.

На медте кабака ст ензёрнвй репута
цией сткрылазь советская чайная-сто- 
лсяая.

Большая комната сплошь заставлена 
чаленькими столиками с белыми ска
тертями. На б с бете ряды стаканов, чай
ников и чайничков. '

Плата. за чай невысока.
Три копейки за ■ стакан чаю с саха

ром—небывало дешево. Чайник кипят
ку стоит 10 коп.

Чайная для рабочих—ндапиество, к 
котовому «ни ппивыкают исподволь.

Когда, рабочий входит в чайную лег
ко заметить его изумление при виде чи
стых скатертей на столиках, цветов, 
занавссон на окнах.

Ему угивительпо, что нет копуслоб- 
газных бутылок с мутной желтоватой 
жидкостью, не слышно пья.той ругани, 
гагакто не доходит до «рукоприкладства» 
и никлго не выводят.

Можно спокойно выпить чаю, почи
тать новые журналы и поговорить за 
«заваркой» с приятелями.

Для тех. кто выпил свои чай, предо- . 
став тоны шахматы, шатки.

Сейчас в чайную рабочий заходит из 
любопытства глянуть на «заведение 
без пива», но с простоквашей,' кофе и 
пирожками, потом он те сумеет обой
тись без нее.

И в получку, вместо того, чтобы : 
пойти «отвести душу» он с женой от- ; 
правится в свою чайную. !

Чайная, уже теперь завоевала епмпа- | 
тию рабочих.-—скоро она станет местом 1 
их культурного отдыха.

Семья рабочего за десять-двадцать 
копеек может хорошо попить чайку... 
Хорошо уже потому, что это не обреме
нительно для рабочего кошелька.

И потом чайная, это—шаг на пути к | 
культурному быту.

Жаль, что первая советская чайная- 
столовая открылась ®е в рабочем рай
оне. Успех чайной в первые же дни по
казал. что такие же чайные необходимо 
открыть в рабочих районах у ворот за
водов, фабрик. В районах пэдчнёе пьян
ство и бескультурье. Не*<бхо1има там 
открыть рабочую культурною чайную.

к. налед"

ОКРУЖКОМ И ГОРКОМ БЕЗ ГАЗЕТЫ.
Члены Сарапульского окружи ма и 

горкома не выписывают ни одного эк- ’ 
земпляра «На Смену».

Интересно знать, как сарапульский 
актив совмещает это с решениями пле 
нума Обк ма.

После такзгз ярк го «примера» труд
но распространять комсомольскую пе
чать.

Поступок сарапул’-цев срывает кам
панию по распр.странению газеты.

Вильгельм.

«■'А СМЕНУ» ПРОНИКАЕТ В МАССЫ
В Мотопилихе с 15 ноября по цехам 

завода начался двухнедельник по пас- 
пространению юношеских изданий сре
ди молодежи

Для проведения подписки на газеты 
организованы специальные ударные 
бригады

Проведение двухнедельника вызвано 
тем, что подписка на юношеские изда
ния за последнее время стала заметна 
падать В частности газеты «На Смену» 
по заводу выписывалось яе ботыне 1оо 
экз. Сейчас подписку на «На Смену» ре
шено довести до 500—830 экз.

[Ы ЕЧ <А ХЛЕБ1 ДОЛЖНА
ЕЫТЬ У ЕЛИЕНД

БОРОТЬСЯ ЗА КАЧЕСТВО 
ХЛЕБА

ЗАСЕДАНИЕ ТОРГОВО-КООПЕРАТИВ
НОЙ СЕКЦИИ ГОРСОВЕТА.

Иа-днях пленум торгово-кооператив
ной секции обсуждал вопрос о хлебопе
чении в Свердловске.

Б течение 27—28 года в Свердловске 
было выпечено 819 тыс. пуд. хлеба, из 
них хлебозавод выпустил 497 тыс. пу
дов Остальной хлеб выпущен кустар
ными хлебопекарнями й булочными 
ЦРК и ТПО Прошедшим летом был 
ненормально велик спрос, на печеный 
хлеб Спрос был вызван большим коли
чеством сезонников, прибывших на 
работы в Свердловск и. главным обра
зом, ограничением отпуска муки.

Летом 1929 гола спрос на хлеб будет 
тоже чтаик Об’ясняется это ростом на
селения города и увеличением количе- 
гт^, сезонников Все это заставило за-1 
думаться о расширении хлебопечения. I

Торгово-кооперативная секция пред-1 
дожила. ЦРК птюпаботать вопрос о рас
ширении хлебозавода. Одновременно 
через поели лиум Горсовета решено
прекратить переоборудование кустар-■
пых хлебопека пен в квартиры, которое 
проводится сейчас

В вито того, что ня. пьтнке появляет
ся хл“б плохого качества решено про
сить Ототоргот.лел нести постоянное на
блюдение за качеством хлеба. выну- 
СКЯФМОГО у К Т.-ДТАШППДТТ т,гТ^
ттебопекарнстми А тминистпапии хле
бозавода предложено улучшить работу 
лаборатории, следящей за качпством 

СьтсПТТЧ рТл.»л«'ТТЯа. ТЯХШО ГТТ.Г, —ч. 
ПО(’ТТ^Г) П5Г?отгпго Х.ТГлб9 4ттлгдтаггтто(1 РП(*- 
мя ухудшилось и поручила ИРК устра- 

бЛТПТТРТГИЯ ЗЯ Работой Х.тгобояяплття. пьт- 
дел^ны 2 члена торгово-кооперативной | 
секции.

В СКРОСГ»АВИА*ИМЕ
— Заягли на 40 тысяч билетов 

третьей авиалогереи имеет Окросо- 
авиахим

- - В начале декабря ц; и Окросоавиа- 
химо начинает работать кснсультаумч 
по рспрсс'чл работы Стоа”иахима. Па 

|кспсультации будут дежурить специа
листы ш. шмчгио-’.нмг'-еским вопросам

— Подведены итоги пребывания 
«краеинцев» в Свердловске Ими сле- 
лл|Го 17 догладов на. которых присут

ствовало 8 Осо человек

— Секция коротких волн при ОблОДР 
налаживает работу При Свкционно1м ко
ротко-волновом первдатчиве установле
ны дежурства. В секции также идет ра
бота по изучению азбуки Морзе.

— 20.000 тонн суперфосфата будет за
везено в наступающем голу в Уральскую 
область—втрое больше, чем в 1928 г

— Курсы техников 1-го разряда пу« 
тей сообщения по тяговой специально
сти с 3-х летней программой отгорызаот 
в Свердловске в ближайшее время отдел 
просвещения Пермской ж д. На курсы 
будут приниматься лица, 'имеющие ябра- 
зование в об’еме 1-й ступени—исключи
тельно рабочие с производства и адеги- 
нистративно-тех'ничеоюий персонал аз 
рабочих Слушатели курсов будут обес
печиваться стипендией—в 100 р. ежеме
сячно.

— К созданию фонда помощи бедней
шим учащимся приступил отдел просве- 

ч" н рмск ж д. совместно с дор- 
П'рофоожем.

— Протест свердловского окрппоку- 
рора по делу изолятора будет слушать
ся 30 ноября в Уралоблсуде

— За плохое качество выпускаемого 
хлеба оштрафовано 30 кустарных хле- 
бопекапен на сумму 659 рублей

— Ло 16 тысяч сезонных рабочих бу
дет запито в Спертловске, в строитель
ный сезон 1929 года

— 18 тысяч губчей было израсходо
вано в истекшем голу ня. учет комму
нального имущества в Свердловске.

ЕЗВГЩЕ’ ИЯ
— В пятницу. 30-го ноября, в 6 час, 

вечера. в помещении Окпчжкпма 
ВЛКСМ (Набережная Рабочей Молоде
жи .N5 2 яД назначается заседание Окр. 
КК ВЛКСМ

Ягшя. пля членов Око. КК обязатель
на и аккуратна

Секретарь Окр КК ВЛКСМ Воронин.

Н Гор ПРЬП'Щ рг'^Х моосчг псина Ц 
Орр^околпеп гпо епгппппооцд 

ргоХ-мсртпиог-л ?"лрп*
Ппчри'тиуч Гептсчлгп Совете 

высттлять ему (по адресу: Горсовет, 
ЦЛ1ПГПТЦ клттпн ппотокочет,
спбпяший. сопеттхапп* и т л. сняяанньтх 
с Ш1ст“леппем отчетно-перевыборной 
кампании Гппслпетя

ПСС5М ПШ'Ц гоослогтд

Ответственный редактор
В. БУБЕККН.
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